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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Celebra IP reforma laboral 
El presidente de la Coparmex Carlos Montiel Solana aseguró que los empresarios 
poblanos no reducirán los sueldos de los trabajadores, tras la aprobación de la reforma 
laboral aprobada por la Cámara de Diputados. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Denuncia proveedor corrupción en Capcee 
La costumbre de la petición del ―diezmo‖ para las empresas proveedoras del gobierno del 

estado de Puebla es una práctica común en el Comité Administrador Poblano para la 
Construcción de Espacios Educativos (Capcee), el que se encarga de hacerlo es Sergio 
González Cardona, jefe de Recursos Materiales del organismo. (Heraldo) 

   

 

 

Una obra privada causo inundación 
Desde ayer por la mañana y hasta este martes se llevarán obras de excavación en la 
zona siniestrada de la avenida Margarita y La Nacional, a fin de construir un canal que 
permita el desagüe del agua de lluvia que se registre en próximos días como medida 
inmediata, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez 
Gutiérrez. (Síntesis) 

  

 

 

Suspenden funcionarios por el affaire en Vialidad  

La Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Puebla informó que fueron dados de 
baja 80 elementos de Seguridad Vial por reprobar las pruebas de confianza, mientras 

podrían continuar en procedimiento otros 362 casos. (Intolerancia Digital) 
  
 

 

Limpia de “tránsitos” por reprobar controles 
La Secretaría de Seguridad Pública del estado de Puebla informó que 80 elementos que 
formaban parte de la Dirección de Seguridad Vial del estado de Puebla fueron dados de 

baja de la corporación, 10 de los cuales eran delegados. (Cambio) 
  
 

 

Eleva precariedad la reforma laboral: UIA 
La Reforma Laboral ubicará a México como un país subordinado con bajo crecimiento y 
nulo desarrollo tecnológico, además desmantelará los derechos de los trabajadores, 
señalaron integrantes del Observatorio del Salario de la Universidad Iberoamericana 
Puebla. (Milenio) 

  
 

 

Presentó el PAN ante la SCJN acción vs. reforma de Moreno Valle 

El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) presentó ante la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación (SCJN) una acción de inconstitucionalidad contra la reforma 
electoral del 3 de septiembre pasado, que este partido identificó como una maniobra del 
gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas para hacerse control de la presidencia estatal del 

instituto político. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Chedraui: Peña enviará un candidato a ganar no un amigo a perder 
Ha sido mencionado insistentemente como una de las más fuertes posibilidades para la 
candidatura del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la alcaldía de la ciudad de 

Puebla en la contienda de 2013, que será sui géneris y se combatirá en un escenario 
inédito: un gobernador con mano en todos los partidos, un Presidente de la República de 

nuevo del tricolor y un periodo para la administración de 4 años y 8 meses. (e-consulta) 
 

 

 

 

SGG y Ayuntamiento acuerdan trabajos para evitar inundaciones en avenida 
Margaritas 
Con la finalidad de atender las solicitudes de los vecinos de las colonias aledañas a la 
avenida Margaritas en su cruce con la avenida Nacional, en esta capital, la noche de este 

lunes se llevó a cabo una reunión en Casa Aguayo, entre la Secretaría General de 
Gobierno (SGG) y el Ayuntamiento de Puebla. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Dan de baja a 80 ”mordelones” de vialidad estatal; reprueban exámenes de 
confianza 

La Secretaría de Seguridad Pública del estado de Puebla informa que fueron dados de 
baja 80 elementos que formaban parte de la Dirección de Seguridad Vial del estado de 
Puebla, entre ellos 10 delegados. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Despiden a 80 elementos de vialidad de Puebla; no pasaron pruebas de 
confianza 
La Secretaría de Seguridad Pública del estado de Puebla informa que fueron dados de 

baja 80 elementos que formaban parte de la Dirección de Seguridad Vial del estado de 

Puebla, entre ellos 10 delegados.  (Puebla Online) 
 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Afectan informales y monopolios al País 

Tanto el Banco Mundial como la OCDE advierten que el desarrollo económico de México 
se ve afectado por los monopolios y el comercio informal. (Reforma) 

  
 

 
"Listos para diálogo con izquierda" 
El coordinador de política y seguridad del equipo de transición gubernamental, Miguel 
Ángel Osorio Chong, afirmó que están listos para dialogar con las fuerzas de izquierda. En 
entrevista, mencionó que los gobernadores de izquierda están dispuestos a la reunión, 

pero sólo esperan un acuerdo interno para concretar el acercamiento. (El Universal) 
 

 

 

 
Turba Progresista libera a 80 presos 
Activistas de la coalición PRD-PT-Movimiento Ciudadano liberaron a 80 presos de la cárcel 
municipal de Motozintla, Chiapas, en protesta por el fallo de la Sala Superior del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ratificó el triunfo del candidato 

del PVEM, Óscar Galindo. (Milenio digital)  
  
 

 

Demanda la IP que se instituya outsourcing total 
El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidió al Senado de la República que elimine los 
candados innecesarios y las limitantes excesivas que quedaron en el proyecto de reforma 
laboral aprobado por la Cámara de Diputados en materia de outsourcing. (La Jornada) 

  

 

 

Alista Economía fondo minero de remediación ambiental 
Ante el auge de la minería en México, el gobierno ya trabaja con las firmas involucradas 
para constituir un fondo que sirva para atenuar la huella ecológica que deja la actividad. 
(El Economista Digital) 

  
 

 

PAN arremete contra PRI y PRD por reforma laboral 
Opacidad sindical es retroceso político, dice Madero; critica que perredistas se hayan 

ausentado en una ―votación crucial‖. (Crónica) 
  
 

 

Abrirán 8 nuevos penales federales; participa capital privado en su construcción 
En los próximos meses la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) federal inaugurará ocho 
reclusorios, para sumar un total de 21 cárceles que albergarán a 51 mil reos del fuero 

federal que se encuentran en instalaciones estatales. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 

HERALDO 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Destapan a Rivera para gubernatura 
Con tambora y gritos frenéticos para pedirle que busque la gubernatura del estado, el presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la inauguración de tres vialidades en la colonia Barranca Honda.  En el 

entorno de la renovación del Comité Directivo Estatal del PAN, la presentación de una acción de 
inconstitucionalidad contra la reforma electoral que realizó el Congreso del estado, los vecinos de la colonia 
mencionada aseguraron que Rivera Pérez es el único que les ha cumplido. A modo de procesión religiosa, los 
habitantes de Barranca Honda participaron en el recorrido de unas 10 cuadras para trasladarse por cada una de 
las tres calles pavimentadas, de nombres 11 de Enero, Mártires de Cananea y Misael Núñez Acosta. (Jorge Pérez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/ciudad/destapan-rivera-para-gubernatura 
 

 
 

SINTESIS 

 Anuncia Rivera Pérez inversión adicional para bacheo 
El alcalde, Eduardo Rivera Pérez, anunció una inversión emergente por 200 millones de pesos, para bachear 400 
calles de las 969 que se han detectado con daño en su pavimento a causa de las fuertes lluvias de las últimas 

semanas. En entrevista, explicó que estos recursos serán aportados en un 50 por ciento por el gobierno estatal a 
través del programa "Peso a Peso" y el resto, que son otros 100millones de pesos, serán recursos propios de la 
comuna. Rivera Pérez explicó que, en meses pasados, el ayuntamiento hizo un programa llamado Sistema de 
Administración de Pavimentos (SAP),  a través del cual se escanearon las vialidades  de la capital, a fin de tener 
un diagnóstico certero de las condiciones en las que se encuentran. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
MILENIO  

 Nota Invertirán 200 millones de pesos para la rehabilitación de 400 vialidades 
Bajo el esquema de peso a peso, el Ayuntamiento capitalino invertirá en conjunto con el gobierno del estado, 200 
millones de pesos para la rehabilitación de 400 vialidades, las cuales ya fueron diagnosticadas para saber el tipo 
de atención que recibirán, indicó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. El presidente municipal explicó que el proyecto 

se hará con recursos propios provenientes del impuesto predial y que se tiene planeado que iniciarán en enero de 
2013, destacó que la cantidad que se invertirá son adicionales a los 90 millones de pesos que se continúan 
aplicando en este 2012. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c91618118c9c16   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Candidantean a Eduardo Rivera para la gubernatura de Puebla 
Vecinos de la colonia Barranca Honda pidieron al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, que 
busque la candidatura a gobernador en 2016, pues aseguraron que ha cumplido con las exigencias de la 

ciudadanía en cuanto a obra pública y servicios. Durante el recorrido de tres avenidas pavimentadas en esta zona, 
los acompañantes del acto señalaron con porras que Rivera Pérez deberá contender por la primera magistratura. 
―Señor presidente, lo vamos a apoyar para que tengamos un buen gobernador aquí en Puebla, así como usted. 
Porque así como Eduardo Rivera Pérez, como presidente municipal, ningún presidente municipal había trabajado 
así con todas las colonias‖, señaló una de las participantes en el acto protocolario. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4496 
 

E-CONSULTA 

 Rivera entrega calles de concreto hidráulico en Barranca Honda 
Con el objetivo de llevar servicios de calidad y llegar a zonas donde nunca antes había llegado un gobierno 

municipal, este lunes el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó obras de pavimentación 
con concreto hidráulico en la colonia Barranca Honda con una inversión de 2 millones 312 mil 129 pesos, 
beneficiando alrededor de 3 mil personas que transitan por dichas vialidades. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4493 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/ciudad/destapan-rivera-para-gubernatura
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c91618118c9c16
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4496
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4493
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E-CONSULTA 

 Atenderá alcalde 40% de 969 calles con alto deterioro en Puebla 
De las 969 vialidades que han sido diagnosticadas con un elevado grado de deterioro dentro del municipio de 
Puebla, al menos unas 400 serían reparadas por el ayuntamiento con recursos propios y del estado. El presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que la comuna destinará 100 millones de pesos del presupuesto del 

siguiente año en atender calles y avenidas perjudicadas; sin embargo, acotó que si la recaudación al final del 
presente ejercicio fiscal cubre las expectativas, podría realizarse desde diciembre próximo. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4489 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Eduardo Rivera entrega calles de concreto hidráulico en Barranca Honda 
Se invirtieron 2 millones 312 mil 129 pesos, beneficiando alrededor de 3 mil personas que transitan por dichas 
vialidades Mártires de Cananea; Calle Misael Núñez Acosta y la calle 11 de enero fueron las vialidades de concreto 
que se entregaron a la población. Con el objetivo de llevar servicios de calidad y llegar a zonas donde nunca antes 
había llegado un gobierno municipal, este día el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó 
obras de pavimentación con concreto hidráulico en la Colonia Barranca Honda con una inversión de 2 millones 312 

mil 129 pesos, beneficiando alrededor de 3 mil personas que transitan por dichas vialidades. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-entrega-calles-
de-concreto-hidraulico-en-Barranca-Honda-&id=45927 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera entrega tres calles pavimentadas 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, entregó 3 calles pavimentadas con concreto hidráulico en 
la colonia Barranca Honda, con una inversión superior a los 2 millones de pesos. En gira de trabajo, el alcalde, 
invitó a la población a pagar sus impuestos para que el ayuntamiento continúe con obras que mejoren la situación 
de las colonias y juntas auxiliares. ―Me gusta recorrer las calles, porque así uno se da cuenta de las necesidades 
de la gente‖, aseguró el edil, al advertir que no permitirá asentamientos irregulares, conocidos como 

―paracaidistas‖. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-entrega-

tres-calles-pavimentadas&id=35857 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Anuncia Rivera inversión de 200 mdp para bacheo 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, anunció que su gobierno hará una inversión por 200 
millones de pesos, de los cuales 100 serán aportación estatal, destinados para que el uno de enero del 2013 se 

inicie con los trabajos de bacheo en 400 calles. El alcalde explicó que se intervendrán las vialidades primarias y 
secundarias de la ciudad, que a través de un estudio del programa de Sistema de Administración de Pavimentos 
(SAP), que se encarga de escanear las mismas a fin de detectar las que se encuentran gravemente afectadas por 
diversos factores como la lluvia. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/40150anuncia-rivera-inversi%C3%B3n-de-200-mdp-para-

bacheo#.UGrcd5iZSHM 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4489
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-entrega-calles-de-concreto-hidraulico-en-Barranca-Honda-&id=45927
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-entrega-calles-de-concreto-hidraulico-en-Barranca-Honda-&id=45927
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-entrega-tres-calles-pavimentadas&id=35857
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-entrega-tres-calles-pavimentadas&id=35857
http://www.ngpuebla.com/puebla/40150anuncia-rivera-inversi%C3%B3n-de-200-mdp-para-bacheo%23.UGrcd5iZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/40150anuncia-rivera-inversi%C3%B3n-de-200-mdp-para-bacheo%23.UGrcd5iZSHM
http://www.contraparteinformativa.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Aún no localizan a la pareja extraviada en la laguna de Valsequillo 
Los cuerpos de rescate siguen la búsqueda de la pareja que desapareció en las aguas de la Laguna de Valsequillo 
la mañana del pasado viernes, donde se unieron a estas labores un nuevo equipo acuático de Bomberos. Después 
de más de 50 horas de frenética búsqueda, no se han encontrado los cuerpos de Carlos Álvarez Gayeb, de 52 

años de edad, quien iba acompañado de una mujer que fue identificada como Adriana Villarreal Espino Barros, de 
42 años de edad. (Víctor Gutiérrez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715332.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Cambiarían nombre de bulevar Díaz Ordaz por 2 de Octubre 

En la sesión de Cabildo del presente mes podría hacerse oficial el cambio de nombre del bulevar Gustavo Díaz 
Ordaz, para que en lo posterior sea reconocido con 2 de Octubre, informó el regidor David Méndez Márquez, 
presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública.En conferencia de prensa y en la víspera del 
aniversario número 44 de la matanza de Tlatelolco, el regidor de extracción del Partido de la Revolución 
Democrática señaló que la disposición que aprobó la Comisión a su cargo y que será presentado a Cabildo, surgió 
de una queja constante de varias organizaciones no gubernamentales. (Jorge Pérez Soto) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/ciudad/cambiar%C3%ADan-nombre-de-bulevar-d%C3%ADaz-
ordaz-por-2-de-octubre 
 

 

 
 
SINTESIS 

 Trabaja ayuntamiento en restauración de calles inundadas 

Entre hoy y mañana se llevarán a cabo obras de excavación en la zona siniestrada de la Av. Margarita y la 
Nacional a fin de construir un canal que permita el desagüe de la agua de lluvia que se registre en próximos días, 
como medida de apremio, informó el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez 
Gutiérrez. En entrevista, sostuvo que el problema de inundación donde convergen las colonias Leobardo Coca, El 
Paraíso, Mayorazgo y Patrimonio, data de más de 20 años, se debe a que un vecino de la avenida Margaritas 
decidió rellenar el predio ?aparentemente de su propiedad? sin importarle la existencia de un vaso regulador de 
agua, lo que impide contener las aguas de lluvia que se suministrarían gradualmente hacía el río. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Sin rastro de pareja extraviada en Valsequillo 
La búsqueda de la pareja extraviada en el lago de Valsequillo continúa y se ha realizado un recorrido de 50 
kilómetros, sin que hasta el momento se tenga rastros de la mujer y el hombre, así como de la lancha que 
utilizaban para pasear. El director del Cuerpo de Bomberos, Ricardo Villarreal Guajardo, detalló que está mañana 
se reactivó la búsqueda y localización de la pareja, sin que hasta el momento se haya logrado un resultado 
favorable. Durante el fin de semana se continuó con las labores desde la mañana y hasta antes de anochecer, 

debido a que se presume cayeron de la lancha, aunque se desconoce el lugar exacto. (Charo Murillo)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59119&catid=49:esfera-
cultural&Itemid=69 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Ayuntamiento no ha contado con apoyo de Soapap 
Fue el 8 de agosto cuando la Dirección de Protección Civil Municipal solicitó por escrito la intervención del Soapap 
para atender los problemas de drenaje en avenida Margaritas y Nacional para mitigar los riesgos de inundación. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715332.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/ciudad/cambiar%C3%ADan-nombre-de-bulevar-d%C3%ADaz-ordaz-por-2-de-octubre
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/ciudad/cambiar%C3%ADan-nombre-de-bulevar-d%C3%ADaz-ordaz-por-2-de-octubre
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59119&catid=49:esfera-cultural&Itemid=69
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59119&catid=49:esfera-cultural&Itemid=69
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Sin embargo, en ningún momento hubo respuesta de la dependencia y se generaron por lo menos 6 inundaciones 
graves en lo que va de la temporada de lluvias y que pone en riesgo a por lo menos 100 familias. Lo anterior, fue 
confirmado por el titular del área, Gustavo Ariza Salvatori quien precisó que fue hasta hoy cuando hizo acto de 

presencia personal del Soapap para hacer labores de revisiones del ―Canal Chinguiñoso‖ que pasa exactamente 
por debajo de la avenida Margaritas. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101110 
 

 
 
E-CONSULTA 

 Cambiarían nombre de bulevar Díaz Ordaz por 2 de Octubre de 1968 
La Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio de Puebla aprobó el cambio de nomenclatura para 
el bulevar Díaz Ordaz, con lo cual ahora se podría denominar 2 de Octubre, en caso de que lo apruebe el Cabildo. 
En conferencia de prensa, el presidente del organismo del cabildo, David Méndez Márquez, explicó que la 
determinación obedece a la petición de un grupo ciudadano, que criticó el hecho de que se resaltara el nombre 
del ex presidente, a quien se responsabiliza de la matanza de Tlatelolco. (Jorge Pérez)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/cambiarian-nombre-de-bulevar-
diaz-ordaz-por-2-de-octubre-de-1968 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla convoca a la ciudadanía a integrar el Comité Ciudadano para la 
Transparencia 

La convocatoria está dirigida a ciudadanos mayores a 30 años, que deseen coadyuvar, participar y debatir en 
asuntos relacionados con los temas de transparencia. Los aspirantes deberán haberse desempeñado de manera 
destacada en actividades profesionales de servicios públicos o académicas y no haber sido condenados por delitos 
dolosos. El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Coordinación General de Transparencia (CGT), lanzó la 

convocatoria a los ciudadanos mayores de 30 años de edad que deseen postularse y participar en la selección de 
los nuevos comisionados para integrar el Comité Ciudadano para la Transparencia, así lo dio a conocer María del 
Carmen Leyva Báthory, Titular de la CGT. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-
convoca-a-la-ciudadania-a-integrar-el-Comite-Ciudadano-para-la-Transparencia-&id=45926 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Poblanos colocan rejas, plumas y casetas sin autorización de la autoridad 
El 100 por ciento de la rejas, plumas, casetas, bardas o simples obstáculos que se colocan en vía pública son 
irregulares, así lo reconoció, el Secretario de Obra Pública y Gestión Urbana, Felipe Velázquez Gutiérrez. Tras 
señalar que en colonias y fraccionamientos como La Calera, El Vergel, La Libertad, Las Ánimas, San Manuel, El 
Mirador, entre otras, se colocan dichos obstáculos de manera ilegal, el funcionario municipal informó que hasta el 

momento se tienen hasta 2 mil denuncias de vecinos que exigen el retiro de obstáculos que han cerrado 
literalmente el paso de vehículos o personas. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Poblanos-colocan-rejas,-plumas-
y-casetas-sin-autorizacion-de-la-autoridad&id=45914 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Ayuntamiento convoca a integrar el Comité Ciudadano para la Transparencia 
El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Coordinación General de Transparencia (CGT), lanzó la convocatoria a 

los ciudadanos mayores de 30 años de edad que deseen postularse y participar en la selección de los nuevos 
comisionados para integrar el Comité Ciudadano para la Transparencia, así lo dio a conocer María del Carmen 
Leyva Báthory, Titular de la CGT. Leyva Báthory indicó que el Comité está conformado por 4 Comisionados, en 
esta ocasión se renovarán 2, quienes serán elegidos por el Cabildo poblano y desempeñarán actividades de forma 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101110
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/cambiarian-nombre-de-bulevar-diaz-ordaz-por-2-de-octubre-de-1968
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/cambiarian-nombre-de-bulevar-diaz-ordaz-por-2-de-octubre-de-1968
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-convoca-a-la-ciudadania-a-integrar-el-Comite-Ciudadano-para-la-Transparencia-&id=45926
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-convoca-a-la-ciudadania-a-integrar-el-Comite-Ciudadano-para-la-Transparencia-&id=45926
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Poblanos-colocan-rejas,-plumas-y-casetas-sin-autorizacion-de-la-autoridad&id=45914
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Poblanos-colocan-rejas,-plumas-y-casetas-sin-autorizacion-de-la-autoridad&id=45914
http://www.contraparteinformativa.com/
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honorífica, teniendo como principales encomiendas coadyuvar, participar y debatir en asuntos relacionados con 
los temas de transparencia, acceso a la información pública, clasificación de información pública, protección de 
datos personales y rendición de cuentas. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-convoca-a-
integrar-el-Comite-Ciudadano-para-la-Transparencia&id=35859 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Seguirá búsqueda de pareja desaparecida en Valsequillo 
El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, informó que serán máximo dos días más los que 
realizarán la búsqueda de una pareja que desapareció el pasado sábado en el lago de Valsequillo, debido a que 
por las tarde está lloviendo  fuerte, situación que dificulta las maniobras de rescate. ―Siempre los protocolos de 
búsqueda se hacen sobre un parámetro sobre decir alguien los vio que la lancha se hundió o alguien los vio que 
andaba vueltas en algún lugar pero tampoco existe eso, entonces ante la falta de indicios nosotros tenemos que 

buscar en todos lados para encontrar alguna pista que nos arroje que la lancha se haya hundido‖, aseveró.. 
(Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/40157seguir%C3%A1-b%C3%BAsqueda-de-pareja-desaparecida-en-
valsequillo#.UGrcBZiZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Revisan canal que inundó Las Margaritas y Avenida Nacional 

Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil Municipal, informó que personal de la Secretaría de 

Gobernación Municipal (Segob) y del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado en Puebla (Soapap), 
realizan los trabajos de revisión en el canal El Chinguiñoso‖, mismo que al desembocarse provocó inundaciones 
en el crucero de Las Margaritas y avenida Nacional, además de el deceso de una persona. Lo anterior al ser 
cuestionado sobre las manifestaciones de aproximadamente 80 personas de las colonias Leobardo Coca, el 
Paraíso, Mayorazgo, Progreso, Patrimonio y Bugambilias de la zona que cerraron dicho cruce, con el objetivo de 
exigir a las autoridades estatales y municipales una solución a este problema que se presenta cada vez que 
llueve. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/40151revisan-canal-que-inund%C3%B3-las-margaritas-y-avenida-
nacional#.UGrcQZiZSHM 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Capital poblana, la más afectada por lluvias  

El director de Protección Civil estatal, Jesús Morales Rodríguez, informó que se mantiene la vigilancia sobre los 
ríos de la entidad, los cuales están en sus niveles normales hasta el momento, luego de las recientes lluvias que 
se han registrado en los últimos días, sin embargo dijo que las principales afectaciones se reportaron en la capital 
poblana. Entrevistado al respecto, el funcionario estatal explicó que luego de un monitoreo que realizó la 
dependencia estatal no existen afectaciones en comunidades que se ubican en las márgenes de los afluentes, por 
lo que se encuentran en condiciones normales. (Cirilo Calderón, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715408.htm  
 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Cesan del cargo a 80 elementos de Seguridad Vial en Puebla 
La Secretaría de Seguridad Pública del estado de Puebla dio a conocer que fueron dados de baja 80 elementos 
que formaban parte de la Dirección de Seguridad Vial del estado, entre ellos 10 delegados. Lo anterior al cumplir 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-convoca-a-integrar-el-Comite-Ciudadano-para-la-Transparencia&id=35859
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-convoca-a-integrar-el-Comite-Ciudadano-para-la-Transparencia&id=35859
http://www.ngpuebla.com/puebla/40157seguir%C3%A1-b%C3%BAsqueda-de-pareja-desaparecida-en-valsequillo%23.UGrcBZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/40157seguir%C3%A1-b%C3%BAsqueda-de-pareja-desaparecida-en-valsequillo%23.UGrcBZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/40151revisan-canal-que-inund%C3%B3-las-margaritas-y-avenida-nacional%23.UGrcQZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/40151revisan-canal-que-inund%C3%B3-las-margaritas-y-avenida-nacional%23.UGrcQZiZSHM
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715408.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Martes 02 de Octubre de 2012 

 

 

 8 

con los lineamientos del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública, ya que los 
elementos referidos obtuvieron resultados de "no aprobado" en los exámenes de control de confianza, requisito 
indispensable para la permanencia de quienes forman parte de las corporaciones de seguridad pública y 

procuración de justicia.  (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715526.htm   
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Puebla, séptimo lugar en sobrepoblación carcelaria 
El gobierno del estado buscará la ampliación de los centros de readaptación social como el de San Miguel hasta 

con dos mil 500 lugares más, pues con esto se podría abatir a la sobrepoblación que persiste en los mismos. De 
acuerdo con el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, la Comisión Nacional de los Derechos 
Humanos (CNDH) emitió un estudio en el que se expone que la entidad ocupa el séptimo lugar nacional con 
sobrepoblación en dichos sitios, por lo que se está buscando la mejor manera de abatir esa problemática. (Julieta 

Cerezo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715391.htm  

 

 
 
SINTESIS 

 Capacita SE a municipios en materia de competitividad 
En busca de mejorar la calidad regulatoria de trámites e impulsar la competitividad, la Secretaría de Economía 
estatal ofreció capacitación a las aéreas municipales involucradas en el tema de 10 municipios congregados en 

esta ciudad. En rueda de prensa Aristarco Adalberto Cortes Marín, delegado federal de la Secretaría de Economía, 
comentó que esta guía permitirá facilitar los trámites que se realizan a nivel local, como una herramienta para 
que ayude a los municipios a mejorar sus regulaciones y además puedan elevar la competitividad de los mismos. 

(Angelina Bueno)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Programa CECA actividades durante octubre 
La primera semana del mes de octubre estará marcada por las actividades de celebran el cumpleaños 80 de la 
escritora Elena Poniatowska, y presentaciones de libros históricos, señaló a Síntesis Jorge Arturo Abascal 
Andrade, director de Literatura del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla. La primera de ellas es el 
3 de octubre con tres libros: Los fuertes de Loreto y Guadalupe, una coedición del Colegio de Puebla y el INAH, de 
la investigadora Celia Salazar, con los cometarios de Elvia Acosta, Margarita Piña y Edgar de Ita. (Joaquín Ríos)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59119&catid=49:esfera-
cultural&Itemid=69 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Vecinos se inconforman en la Avenida Las Margaritas 
Unos 100 vecinos de las inmediaciones de la Avenida Margaritas y Nacional que se han visto afectados por 
inundaciones que les han ocasionado las pérdidas de pertenencias, se manifiestan cerrando vialidades por la falta 
de respuesta del Soapap y Conagua para mitigar los riesgos en la zona. Aseguran que por lo menos son 150 
familias las que están en constante riesgo debido a que el sistema del drenaje de la zona no tiene capacidad para 

soportar grandes cantidades de agua así como el hecho de que no han realizado el desazolve del sistema pluvial. 

Los inconformes lamentaron que a pesar de las últimas inundaciones y de constantes llamados de auxilio a las 
autoridades, estas no se quieren hacer responsables de las afectaciones. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101094 
 

 
 

MILENIO  

 Conflictos territoriales limitan la competitividad en el estado: IMCO 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715526.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715391.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59119&catid=49:esfera-cultural&Itemid=69
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59119&catid=49:esfera-cultural&Itemid=69
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101094
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Factores como el conflicto territorial entre Puebla y sus municipios conurbados, la falta de coordinación entre 
Ayuntamientos y la dispersión poblacional, limitan el desempeño competitivo de la capital y del estado. Así lo 
señaló el director adjunto del IMCO, Manuel Molano al presentar el estudio ―El Municipio, una Institución Diseñada 

para el Fracaso‖ en la Upaep donde apostó por acuerdos intermunicipales que trasciendan a otros gobiernos y que 
contemplen un desarrollo adecuado en materia urbana, servicios básicos, transporte. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c9161811a3d08d     
 

MILENIO  

 Dan de baja a 80 agentes de tránsito estatal por reprobar examen de confianza  

La Secretaría de Seguridad Pública del estado de Puebla informa que fueron dados de baja 80 elementos que 
formaban parte de la Dirección de Seguridad Vial del estado de Puebla, entre ellos 10 delegados. Lo anterior al 
cumplir con los lineamientos del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública, ya 
que los elementos referidos obtuvieron resultados de ―no aprobado‖ en los exámenes de control de confianza, 

requisito indispensable para la permanencia de quienes forman parte de las corporaciones de seguridad pública y 
procuración de justicia. Los 80 policías estatales viales dados de baja. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c916181190b155      
 

MILENIO  

 Pedirá Ardelio Vargas el traslado de 835 reos federales 
Puebla no quiere más presos federales, por ello, el secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas 
Fosado sostendrá una reunión en los próximos días con el subsecretario del Sistema Penitenciario Federal para 
determinar la situación de 835 reos que están implicados en delitos federales como narcotráfico, crimen 

organizado, entre otros. Al reiterar que los Centros de Reinserción Social del estado se ubican en el séptimo lugar 

nacional en sobrepoblación, esta se terminará cuando se construya un área más amplia en el Penal de San 
Miguel, pues estima que con 2 mil 500 lugares más se terminaría esta situación. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c91618119fd633   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Define #Yo Soy 132 Puebla actividades para conmemorar el 2 de octubre 
Una marcha y jornadas de brigadeo realizará el movimiento #Yo Soy 132 Puebla definió durante el 2 de octubre 
para conmemorar la matanza de 1968. A las 10 horas, los integrantes de la agrupación que lucha contra la 
―telecracia‖ realizarán un ―tendedero informativo‖ y brigadeo en el Centro Escolar Díaz Ordaz. Se espera la 
participación de de los comités ciudadanos de #Yo Soy 132 de Agua Santa y Guadalupe Hidalgo. A las 13:30 

horas se realizará una marcha de la Facultad de Computación en Ciudad Universitaria hacia el zócalo poblano, 
pasando por la glorieta de la 31 Oriente y el bulevar Héroes del 5 de Mayo. (Jaime Zambrano) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4498 
 

E-CONSULTA 

 Pide Aprepsac regular bares y restaurantes en días festivos 
En una semana los integrantes de la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios AC 
(Aprepsac) presentará ante el ayuntamiento de Puebla una propuesta para ampliar horarios de los 
establecimientos con venta de bebidas alcohólicas en días festivos, informó el director de la organización, Felipe 
Mendoza Torres. ―Los planteamientos están relacionados con los horarios, funcionamiento y definición clara de los 
giros de restaurantes y comerciales, y el reglamento de los establecimientos‖, comentó. (Erika Mejía Peniche)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/pide-aprepsac-regular-bares-
y-restaurantes-en-dias-festivos 
 

E-CONSULTA 

 Creará Soapap canal en Mayorazgo para evitar nuevas inundaciones 
Para evitar nuevas inundaciones en las colonias Mayorazgo, El Paraíso Mayorazgo y Leobardo Coca y después del 
bloqueo realizado por vecinos en el crucero de las avenidas Nacional y Margaritas, el Sistema Operador de Agua 
Potable y Alcantarillado del municipio de Puebla (Soapap) anunció hasta hoy la construcción de un canal de 
desfogue, aunque sabía desde agosto la situación imperante en la zona. Cabe recordar que la mañana de este 
lunes, casi un ciento de colonos realizó una manifestación para exigir la solución al problema de anegaciones, 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c9161811a3d08d
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c916181190b155
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c91618119fd633
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4498
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/pide-aprepsac-regular-bares-y-restaurantes-en-dias-festivos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/pide-aprepsac-regular-bares-y-restaurantes-en-dias-festivos
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sobre todo después que el pasado domingo un hombre de 89 años de edad murió de un infarto, cuando entró en 
crisis nervioso por ver cómo entraba el agua a su vivienda. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4492 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Dan de baja a 80 elementos de Seguridad Vial de Puebla 
De acuerdo con un reporte de la Secretaría de Seguridad Pública del estado de Puebla (SSP), fueron dados de 

baja 80 elementos que formaban parte de la Dirección de Seguridad Vial del estado de Puebla, entre ellos 10 
delegados. Lo anterior al cumplir con los lineamientos del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional 
de Seguridad Pública, ya que los elementos referidos  obtuvieron resultados de ―no aprobado‖ en los exámenes 
de control de confianza, requisito indispensable para la permanencia de quienes forman parte de las 
corporaciones de seguridad pública y procuración de justicia. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Soapap firma convenio para ayudar a afectados por lluvias 
Después de haber sufrido cuatro inundaciones en esta temporada de lluvias, los habitantes de las colonias 
Mayorazgo, El Paraíso, Progreso y Leobardo Coca, firmaron un convenio con SOAPAP tras realizar una 
manifestación para pedir ayuda y evitar nuevos accidentes como los ocurridos el fin de semana pasado. Lo 
urgente es hacer un canal de desfogue en el terreno ubicado en la intersección de una superficie ubicada en calle 

Las Margaritas número 902, que pertenece la "Sociedad de colonos Textilex de la Fábrica El Mayorazgo .A.C., solo 
por seis meses, en tanto se realizan los estudios para determinar las obras hidráulicas que se requieren para 
resolver definitivamente el problema que afecta a los habitantes de esas cuatro colonias que sufren inundaciones 
hasta de metro y medio. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 La Ciudad de Puebla ocupa el lugar 28 en competitividad: IMCO 
La Ciudad de Puebla se ubica en el lugar 28 de en cuanto a competitividad y desarrollo, según un estudio 
realizado a 77 ciudades de toda la República Mexicana, por parte del Instituto Mexicano para la Competitividad 
(IMCO), reveló el director general del organismo, Manuel Molano. Sin embargo, apuntó que el añejo conflicto 
territorial entre Puebla y sus municipios conurbados como las Cholulas y Cuautlancingo no ayuda a la 

competitividad de la zona metropolitana, pese a ser la cuarta con mayor crecimiento. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/ 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Al no aprobar exámenes de control de confianza, 80 elementos de la Policía Estatal Vial, fueron 
dados de baja de la corporación 

La Secretaría de Seguridad Pública del estado de Puebla informa que fueron dados de baja 80 elementos que 
formaban parte de la Dirección de Seguridad Vial del estado de Puebla, entre ellos 10 delegados. Lo anterior al 
cumplir con los lineamientos del Consejo Estatal de Coordinación del  Sistema Nacional de Seguridad Pública, ya 
que los elementos referidos  obtuvieron resultados de ―no aprobado‖ en los exámenes de control de confianza, 
requisito indispensable para la permanencia de quienes forman parte de las corporaciones de seguridad pública y 
procuración de justicia. (redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Al-no-aprobar-examenes-de-

control-de-confianza,-80-elementos-de-la-Policia-Estatal-Vial,-fueron-dados-de-baja-de-la-corporacion&id=45929 
 
 
 

 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4492
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Al-no-aprobar-examenes-de-control-de-confianza,-80-elementos-de-la-Policia-Estatal-Vial,-fueron-dados-de-baja-de-la-corporacion&id=45929
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Al-no-aprobar-examenes-de-control-de-confianza,-80-elementos-de-la-Policia-Estatal-Vial,-fueron-dados-de-baja-de-la-corporacion&id=45929
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Familia de la pareja perdida en Valsequillo pide apoyo del gobierno del estado 
Los familiares de Adriana Villarreal Espino, quien desapareció en la laguna de Valsequillo junto con Carlos Álvarez 
Grayeb, solicitaron apoyo del gobierno del estado para la búsqueda. Indicaron que si bien el ayuntamiento de 
Puebla ha dado todo el apoyo para rastrear a la pareja que paseaba por la presa, es necesario que se sume una 

instancia superior que tiene mayores recursos humanos y técnicos para la búsqueda. Cabe señalar que Villarreal y 
Álvarez se encontraban de descanso en la casa de él en Valsequillo, salieron a pasear en una lancha y de ahí no 
se supo más. Se descarta que se trate de un acto de delincuencia, pues sus pertenencias y valores fueron 
halladas intactas en el inmueble. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31058 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Descarta gobierno entubar el Atoyac por obras del CIS 

A pesar de la cercanía con las oficinas gubernamentales en el Centro Integral de Servicios, el Río Atoyac, a la 
altura de la Vía Atlixcáyotl, no será entubado, afirmó el secretario de Infraestructura en el estado, José Antonio 
Gali Fayad, y confirmó que para el 15 de enero del año entrante estarán listos para ser ocupados los tres edificios 
que conformarán el complejo de dependencias estatales y federales. Con sus 23 mil metros cuadrados de 
estacionamiento, el CIS, como se le conoce, sí estará terminado para servir de sede y escenario de lo que será el 
segundo informe del gobernador, Rafael Moreno Valle, añadió el funcionario durante una entrevista al destacar el 

avance que se tiene en la construcción. (Hugo Sánchez Izquierdo) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Descarta-gobierno-entubar-
el-Atoyac-por-obras-del-CIS&id=35863 
 
RETO DIARIO 

 YoSoy132 marchará por asesinato de estudiantes el 2 de octubre 
Para conmemorar el 44 aniversario de la matanza estudiantil de Tlatelolco, las células de #YoSoy132Puebla, 
alistan un recorrido por las facultades de CU y una posterior marcha hacia el zócalo capitalino, donde harán una 
escala en el Boulevard Gustavo Díaz Ordaz, para exigir el cambio de nombre de esta vialidad. Uno de los 
coordinadores estatales del movimiento explicó que el objetivo es recordar a la juventud poblana la 

responsabilidad histórica de recordar estos hechos para evitar que, al caer en el olvido, se vuelvan a repetir actos 
de autoritarismo y represión hacia la sociedad. (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-marchara-por-

asesinato-de-estudiantes-el-2-de-octubre&id=35834 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Vecinos de avenida nacional y las Torres cerraron el crucero en demanda que el SOAPAP haga obras que 

eviten repetidas inundaciones. 

 El ayuntamiento de puebla iniciara el desazolve del río Chinguiñoso para evitar otro colapso en avenida 
nacional y las margaritas. 

 El alcalde de Puebla entrega 3 calles de pavimento hidráulico en barranca honda, y anuncia que el 
ayuntamiento invertirá 100 millones de pesos en rehabilitar calles. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31058:familia-de-la-pareja-perdida-en-valsequillo-pide-apoyo-del-gobierno-del-estado&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Descarta-gobierno-entubar-el-Atoyac-por-obras-del-CIS&id=35863
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Descarta-gobierno-entubar-el-Atoyac-por-obras-del-CIS&id=35863
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-marchara-por-asesinato-de-estudiantes-el-2-de-octubre&id=35834
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-marchara-por-asesinato-de-estudiantes-el-2-de-octubre&id=35834
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 Grupos de rescate continúan la búsqueda de ésta pareja que se extravió en el lago de Valsequillo desde el 
viernes y ni para atrás ni para adelante, ayer en una reunión con la familia, la verdad es que lo que piden 
desesperadamente es que todo mundo, todas la fuerzas, todo lo que se tenga a mano y colabore para 

encontrar a la pareja; por supuesto si usted nos escucha en esta zona de Valsequillo, alguna comunidad 
cercana, alguien que haya visto algo, por favor repórtelo a las autoridades; la familia lo que dice es que 
alguien tuvo que haber visto algo, es una pareja que se perdió el viernes, iban en una lancha, tenían 
experiencia en el manejo de la lancha, entonces no hay ninguna explicación de donde están y de que les 
pasó.  

 Vecinos del bulevar Las Margaritas y Avenida Nacional bloquearon la vialidad, protestan por la saturación 

del drenaje pluvial que les generan todas las situaciones que los inundan, vea usted como les fue el 

domingo pasado.  
 Por su parte la SGG y el ayuntamiento acordaron trabajos para evitar inundaciones en ésta área de avenida 

Margaritas.  
 Al menos 100 familias de la colonia Patrimonio se encuentran en zona de riesgo, debido al desbordamiento 

de obras pluviales en ésta temporada afirma Protección Civil municipal.  
 Hoy 44 años  de la matanza estudiantil de Tlatelolco, células de YoSoy132 alistan un recorrido y una 

manifestación de la cual le vamos a hablar, harán una escala en el bulevar Gustavo Díaz Ordaz para exigir 
que se cambie de nombre a esta vialidad y justamente el Ayuntamiento, en la Comisión Urbana del Cabildo 
se ha aprobado ya quitar el nombre Gustavo Díaz Ordaz por el de 2 de Octubre, sin embargo habrá que ver 
que se dice en la sesión de Cabildo ya con el tiempo.  

 El presidente municipal en gira por Barranca Honda anuncia una inversión de 100 mdp para reeliminación 
de vialidades con diagnóstico de daños por las lluvias.  

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 200 mdp pretende invertir el gobierno municipal y estatal en 2013 para tapar los baches en las vialidades 

del municipio de Puebla, el edil expuso que intervendrán 400 avenidas.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre un embolsado apareció ayer, un hombre en una bolsa de plástico en Flor del Bosque, estaba 

desnudo y atado de pies y manos, presenta huellas de tortura por supuesto, es en manos del forense, 
hasta el momento se desconocen los detalles.  

 Sobre los afectados por la tromba, bloquearon ayer avenida Nacional y las Margaritas, bloquearon con 
muebles, salas, colchones, que se echaron a perder, de todo, para que la autoridad viera como están 
sufriendo las consecuencias de no tener un buen sistema de drenaje.  

 La Conagua, el Soapap y el Ayuntamiento ofrecieron encausar toda ésta agua hacia el Atoyac, ojala y haya 
pendiente suficiente para desahogar y que no sufran los vecinos estas inundaciones.  

 Con una inversión de 2.3 mdp el alcalde ERP entregó calles pavimentadas de concreto hidráulico en 
Barranca Honda en beneficio de 3 mil habitantes.  

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 

 Queremos ver a Rivera de gobernador le gritaban al alcalde en una gira de trabajo en barranca honda, el 
edil responde que tiene los pantalones bien puestos para defender las necesidades de los poblanos. 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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 Al comentar sobre el estudio realizado por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos en relación al 
hacinamiento en los penales de la entidad, donde Puebla ocupa el séptimo lugar, Ardelio Vargas Fosado, 
secretario de Seguridad Pública, afirmó que con 2 mil 500 lugares más dentro de las cárceles poblanas,  se 

abatiría la sobrepoblación existente, por lo que se trabaja en la ampliación del Cereso de San Miguel. 
 El Ayuntamiento de Puebla iniciará un análisis técnico del crucero de las Avenidas Nacional y Las 

Margaritas que le permita efectuar trabajos para evitar que esta zona se siga inundando, informó el 
regidor y presidente de la Comisión de Obras, David Méndez. 

 Con una inversión superior a los 2 millones de pesos, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, realizó la inauguración de 3 calles en la colonia de Barranca Honda -misma que fue hecha con 

concreto hidráulico- esto como parte del programa de pavimentación 2012 que realiza el ayuntamiento 

capitalino y que beneficiará a 400 personas que habitan en la zona. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Intensa movilización de cuerpos de seguridad municipal y estatal  genero el hallazgo de un pueblo 
embolsado en la colonia flor del bosque. 

 Los cuerpos de rescate no dan con la pareja que se extravío en la presa de Valsequillo  cuando paseaban 
en una lancha, además se han realizado vuelos en helicóptero pero de ellos nada se sabe. 

 Protección civil municipal   solícito a SOAPAP  y a CONAGUA tomar acciones para evitar problemas 
pluviales en avenida margaritas y nacional,  tomando en cuenta que el canal conocido como el 

Chinguiñoso es insuficiente y el drenaje a sido rebasado. 
 En toda una bomba de tiempo se ha convertido el jagüey de la colonia flor del bosque las ultimas lluvias 

han incrementado  su nivel generando que comience a desbordarse y los vecinos temen lo peor. 
 2 meses del incendio en el mercado 5 de mayo la ayuna prometido los afectados han vivido los 60 días 

mas complicados en el estacionamiento pues padecen la lluvia y el calor. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Encuentran el cadáver de un hombre dentro de una bolsa en Flor del Bosque, se sabe que podría tirarse de 
un ajuste de cuentas, hasta este momento se hacen investigaciones en relación con éste hecho. 

 Hayan el cuerpo de un sujeto al interior de un vehículo en los límites de Puebla y Tlaxcala tenía tres 

disparos, uno de ellos en la cabeza. 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Renuncia Amy Camacho a la SSAOT  
La secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, Amy Camacho Wardle, presentó esta 
mañana su renuncia al cargo, la cual fue aceptada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y en su lugar se 
nombró al subsecretario Juan Carlos Morales Páez, como encargado de despacho. Apenas el miércoles de la 
semana pasada, Amy Camacho había negado las versiones de que renunciaría a la dependencia estatal para 

dedicarse de lleno al proyecto de apertura de Africam Safari en Chile, en el cual venía trabajando desde hace 
cuatro años.  (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716619.htm 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Presenta PAN acción de inconstitucionalidad contra Ley Mondragón  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716619.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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El Comité Ejecutivo Nacional del PAN presentó el martes pasado ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, 
una acción de inconstitucionalidad en contra de la reforma electoral del pasado 3 de septiembre, reveló Juan 
Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del blanquiazul. En rueda de prensa subrayó que por un acuerdo del 

CEN del PAN, no se ventiló en los medios la presentación del recurso en contra de la llamada "Ley Mondragón", 
razón por la cual se mantuvo en sigilo hasta este lunes. Mondragón informó que su partido presentó la acción de 
inconstitucionalidad sin las copias certificadas que solicitó al Congreso el diputado local, Juan Carlos Espina, por lo 
que confió en que el máximo tribunal en el país le pida en breve la información a la Legislatura. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715376.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Señala CANACINTRA falta de información en torno a la reforma laboral  
El presidente de la CANACINTRA Puebla, Erich Junghanns Diestel, manifestó que es la falta de información el 
factor que está generando que surjan molestias por la reciente aprobación de la Reforma Laboral. En entrevista, 
el titular de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA), refirió que las modificaciones a 

la Ley Federal del Trabajo - para la iniciativa privada - son positivas y lamentó que se esté generando una 
controversia por ello, pues reiteró que se tiene que conocer a fondo dicha legislación para así comprender las 
bondades que generará tanto a empresas como a empleados. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/esto/notas/n2715392.htm 

 

 
 
HERALDO 

 Reforma laboral, regresiva en derechos de los trabajadores: PRD 

El Partido de la Revolución Democrática (PRD), promoverá amparos de sindicatos y trabajadores en contra de la 
reforma laboral aprobada el pasado fin de semana por la ―aplanadora‖ en la Cámara de Diputados al Congreso de 
la Unión que conforman el PAN y el PRI, además de presentar un recurso de inconstitucionalidad ante la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Lo anterior lo puso de manifiesto en rueda de prensa la legisladora federal 
del partido del sol azteca, Roxana Luna, explicando, que esta reforma es regresiva en materia de derechos 
laborales y humanos de los trabajadores. Destacó, que estarán en espera de que el Senado de la República 

ratifique la reforma y posterior a que se cumplan los 30 días que tiene de plazo, para iniciar la revisión. (Andrés 
Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/pol%C3%ADtica/reforma-laboral-regresiva-en-derechos-de-
los-trabajadores-prd 
 

HERALDO 

 Dirigencia del tricolor debe explicar las finanzas: Doger 
Para el diputado federal del PRI, Enrique Doger Guerrero, es una responsabilidad de Fernando Morales Martínez, 
líder estatal del PRI, salir a aclarar todas las dudas que hay respecto a las finanzas de su partido. Sin embargo, 
durante entrevista con medios de comunicación, el ex alcalde de Puebla, defendió al dirigente, ya que no quiso 

meterse en polémica sobre si hay algún desfalco o un mal manejo de los recursos. ―A mí, ya me explicó Fernando 
Morales a detalle cómo están las finanzas del instituto tricolor, por lo tanto, confío que en próximos días, 
encontrará una estrategia para sacar a flote las actividades del Revolucionario Institucional‖, señaló Doger 
Guerrero. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/pol%C3%ADtica/dirigencia-del-tricolor-debe-explicar-las-
finanzas-doger 
 

 
 

SINTESIS 

 Apadrina SSEP a 100 menores en Tetela y Zacatlán 
En gira de trabajo por la Sierra Norte, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de 
Moreno Valle, y el Secretario de Salud y Director de Servicios de Salud del Estado, Jorge Aguilar Chedraui, 

entregaron paquetes escolares del programa "Beca un niño indígena" a 43 menores del albergue escolar de la 
junta auxiliar de Tonalapa, perteneciente al municipio de Tetela de Ocampo. Alonso de Moreno Valle agradeció el 
donativo de 100 mil pesos efectuado por colaboradores de la Secretaría de Salud, al destacar que éste permitirá 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2715376.htm
http://www.oem.com.mx/esto/notas/n2715392.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/pol%C3%ADtica/reforma-laboral-regresiva-en-derechos-de-los-trabajadores-prd
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/pol%C3%ADtica/reforma-laboral-regresiva-en-derechos-de-los-trabajadores-prd
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/pol%C3%ADtica/dirigencia-del-tricolor-debe-explicar-las-finanzas-doger
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/pol%C3%ADtica/dirigencia-del-tricolor-debe-explicar-las-finanzas-doger
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apadrinar a menores de 2 albergues más, uno en la localidad de Tepeixco en el municipio de Zacatlán y uno más 
en Ometepetl, en el mismo municipio de Tetela de Ocampo. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Ofrece BAR consultar reforma laboral en el Senado 
La Senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Blanca Alcalá Ruiz, se dijo dispuesta para debatir en 
distintos foros la recién aprobada reforma a la Ley Federal del Trabajo, pues dijo que siempre es importante 
conocer el dialogo y el sentir de los ciudadanos para conocer los distintos puntos de vista. En entrevista posterior 

a su ponencia denominada La Política exterior de México en la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), la 
vicecoordinadora del tricolor en la cámara alta, expresó que, de inicio, será importante recibir la iniciativa, una  

vez que ya fue aprobada por los diputados federales, y analizarla para que, en función de ello, se puedan 
establecer foros que permitan establecer la retroalimentación de ideas. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Buscará BUAP 500 mdp de recursos extraordinarios en 2013 
Como parte del presupuesto del 2013, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) solicitará un total 
de 500 millones de pesos de recursos extraordinarios para realizar proyectos especiales, informó el rector de la 
institución, Enrique Agüera Ibáñez. En entrevista, el administrador central de la máxima casa de estudios del 

estado, recordó que en este 2012, la BUAP recibió un total de 3 mil millones de pesos de presupuesto ordinario y 
200 millones de recursos extraordinario. (Abel Cuapa) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Confirma PAN promoción de juicio ante SCJN 

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) ya interpuso la acción de 
inconstitucionalidad para desconocer la reforma electoral aprobada por los legisladores poblanos. En conferencia 
de prensa, el aún dirigente del PAN en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, refirió que la acción de 
inconstitucionalidad se interpuso desde el pasado martes en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). 
Agregó que por estrategia legal no se darán a conocer los recursos que se entregaron como prueba a la Corte. 
(Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Emigran a diario 10 menores de edad: De la Vega 
Al menos diez menores de edad se van diariamente de la región con rumbo a Estados Unidos, a fin de reunirse 
con sus familiares y en búsqueda de mejores expectativas de vida. Pocos logran su objetivo porque la mayoría 
son deportados o víctimas del crimen organizado que los utilizan para la prostitución o el trasiego de drogas, 
lamentó la regidora de Migración, Erika de la Vega Gutiérrez. Por este motivo, consideró un acierto del Sistema 

Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia la instalación de un Centro Comunitario de Protección a la Infancia 
en este municipio el pasado 25 de septiembre. (Myrna Rojas) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101123 

 
INTOLERANCIA  

 Lloverán amparos contra la ley laboral 
La diputada federal del partido de la Revolución Democrática, Roxana Luna Porquillo anunció que se promoverá 
una lluvia de amparos en contra de la reforma laboral aprobada en la Cámara de Diputados una vez que presenta 
acciones de inconstitucionalidad, pero sobre todo viola los derechos de los trabajadores. La legisladora en 
conferencia de prensa aseguró que es el más grande retroceso que se ha presentado en un siglo de lucha, y 
sostuvo que buscan fraccionar el salario de los trabajadores beneficiando solo a los patrones. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101106 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101123
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101106
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INTOLERANCIA  

 Descartan crear delegación del PAN en Puebla 
Los integrantes de la comisión de diálogo del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, y Javier 
Lozano Alarcón, advirtieron que son mínimas las posibilidades de que la dirigencia nacional nombre a un delegado 
para dirigir al instituto político en Puebla una vez que lo anterior sea cuando haya una sanción al comité. Al 

mismo tiempo indicaron que no hay un plazo fijo para la renovación de la dirigencia aún y cuando oficialmente 
deba concluir el próximo 10 de octubre. Mondragón Quintana, en conferencia de prensa señaló que las pláticas de 
la comisión van por buen camino y rechazó que la aceptación de la reforma electoral del pasado 3 de septiembre 
sea moneda de cambio por su permanencia como presidente estatal. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101104 

 
INTOLERANCIA  

 Senado analizará reforma laboral el miércoles 
El Senado de la República prevé iniciar el próximo miércoles el análisis de la reforma laboral aprobada por la 
Cámara de Diputados. En entrevista, el presidente de la Comisión del Trabajo, Ernesto Gándara, informó que el 
órgano legislativo se instalará oficialmente ese día, para recibir la minuta que le será turnada por la Mesa 
Directiva del Senado. Explicó que la reforma, proveniente de San Lázaro, primero será recibida de manera formal 

en la sesión ordinaria del próximo martes. Recordó que los legisladores federales tendrán 30 días para discutirla 
y, en su caso, aprobarla, tal y como lo establece la Constitución, por tratarse de una iniciativa preferente del 
titular del Ejecutivo. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101095 

 

 
 
CAMBIO  

 80 empleados serán reubicados por venta del Monte de Piedad 
Los más de 80 empleados de base que laboraban en el Instituto de Asistencia Pública del Estado (IAPEP) serán 

reubicados en otras dependencias, señaló Héctor Posadas Manzano, secretario general del Sindicato de 
Trabajadores de la entidad, al tiempo de indicar que los trabajadores no tienen por qué alarmarse. Explicó que 
antes de que fuera anunciada la licitación para la venta del Monte de Piedad por parte del IAPEP, la base 
trabajadora ya tenía conocimiento de que dichas plazas no se perderían. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-elv-80-empleados-ser-n-reubicados-
por-venta-del-monte-de-piedad.php 

 
CAMBIO  

 Justifica PAN aprobación a la reforma laboral 
El PAN justificó su voto en la Cámara de Diputados para aprobar la reforma laboral y anunciaron que en la 
discusión en el Senado que inicia hoy, buscarán que se regrese el tema de la transparencia sindical que fue 
desechado por el Partido Revolucionario Institucional (PRI). En rueda de prensa en la que participaron el dirigente 
estatal de Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón, el senador Javier Lozano y los diputados federales Rafael 
Micalco, Blanca Jiménez, Isabel Ortiz Mantilla y Néstor Gordillo, los panistas se mostraron conformes con lo 

aprobado la madrugada del sábado, pese a que académicos han considerado que los cambios a la Ley Federal del 
Trabajo afectan a los trabajadores. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-osv-justifica-pan-aprobaci-n-a-la-
reforma-laboral.php 
CAMBIO  

 SEP buscará que jóvenes ingresen a las filas de Audi 

La SEP buscará que todas las universidades de la entidad impartan el idioma inglés de manera obligatoria y así los 
egresados puedan conseguir empleos en empresas de clase internacional como lo es la planta Audi, anunció la 
subsecretaria de Nivel Superior, María del Carmen Salvatori. En entrevista, detalló que en días pasados personal 
de la SEP se reunió con rectores de distintas universidades y con personal de la Secotrade, con el objetivo de que 

los jóvenes que recién se gradúen se incorporen sin mayor problema a la vida laboral. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/universidad/uni-021012-elv-sep-buscar-que-j-venes-
ingresen-a-las-filas-de-audi.php 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101104
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101095
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-elv-80-empleados-ser-n-reubicados-por-venta-del-monte-de-piedad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-elv-80-empleados-ser-n-reubicados-por-venta-del-monte-de-piedad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-osv-justifica-pan-aprobaci-n-a-la-reforma-laboral.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-osv-justifica-pan-aprobaci-n-a-la-reforma-laboral.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/universidad/uni-021012-elv-sep-buscar-que-j-venes-ingresen-a-las-filas-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/universidad/uni-021012-elv-sep-buscar-que-j-venes-ingresen-a-las-filas-de-audi.php
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CAMBIO  

 Panistas presumen su ambiente pacífico 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, y el senador Javier Lozano Alarcón presumieron el ambiente 
de cordialidad que impera en las negociaciones de la comisión tripartita que implementó el CEN del albiazul para 
resolver la crisis interna, y coincidieron en que están a punto de llegar a un acuerdo que fortalezca al partido. A la 

par, Mondragón Quintana reveló que el martes de la semana pasada, la dirigencia nacional del Partido Acción 
Nacional interpuso la acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) contra 
la llamada reforma anti Yunque que se aprobó en el Congreso de Puebla. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-osv-panistas-presumen-su-
ambiente-cordial.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 500 mil trabajadores pasarán a pobreza extrema con reforma laboral: Reyes 
El coordinador del Observatorio del Salario en la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, Miguel Reyes 
Hernández, afirmó que con la aprobación de la reforma laboral –turnada al Senado de la República para su 
análisis y aprobación– al menos 500 mil mexicanos pasarán de pobreza a pobreza extrema. Además, indicó que 
las modificaciones propiciarán la pérdida de los derechos del trabajador y se incrementará la desigualdad social en 

el país, pues la creación de nuevos empleos se realizará en condiciones de precariedad y competencia con países 
que ofrecen mano de obra barata para atraer inversiones de industrias con bajo nivel de desarrollo tecnológico. 

(Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/500-mil-trabajadores-pasaran-a-pobreza-extrema-con-
reforma-laboral-reyes_id_14285.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sería Juan Carlos Morales Paez sustituto de Amy Camacho Wardle en SSAOT 
Fuentes de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) confirmaron que se 
están realizando algunos cambios para preparar la salida de Amy Louise Camacho como titular de la dependencia. 
Su lugar será ocupado por el actual subsecretario de Medio Ambiente, Juan Carlos Morales Páez. Desde la semana 
pasada trascendió en varias columnas periodísticas que la dueña del zoológico Africam Safari había renunciado 

por segunda vez al gobierno de Rafael Moreno Valle debido a las severas reprimendas que recibía constantemente 
de éste. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/seria-juan-carlos-morales-paez-sustituto-de-amy-

camacho-wardle-en-ssaot_id_14280.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Micalco deja abierta la posibilidad de sustituir a Mondragón 
El coordinador de los diputados federales poblanos del PAN, Rafael Micalco Méndez, dejó abierta la posibilidad de 
buscar la presidencia estatal del partido, pero aclaró que la definición de sus aspiraciones dependerá de los 
acuerdos a los que lleguen los órganos directivos de Acción Nacional. En entrevista, destacó que lleva una buena 
relación ―con todas las partes‖, es decir, tanto con la corriente del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas como 

con los integrantes del Comité Directivo Estatal, que encabeza Juan Carlos Mondragón. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/micalco-deja-abierta-la-posibilidad-de-sustituir-a-
mondragon_id_14258.html  
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Labriegos de Ocotlán piden a RMV que respete caminos rurales del Parque Finsa 

Labriegos de la comunidad de San Francisco Ocotlán, perteneciente al municipio de Coronango, demandaron al 
gobierno del estado que se respete la ―servidumbre de paso‖ o caminos rurales en la zona de las 27 hectáreas 
que adquirió a través del BET, ubicada a espaldas de la armadora de autos Volkswagen, pues existe el riesgo de 
que 20 pequeños propietarios queden encerrados y sin acceso a sus tierras de cultivo. Finsa. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/labriegos-de-ocotlan-piden-a-rmv-que-respete-caminos-
rurales-del-parque-finsa_id_14284.html  

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-osv-panistas-presumen-su-ambiente-cordial.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-021012-osv-panistas-presumen-su-ambiente-cordial.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/500-mil-trabajadores-pasaran-a-pobreza-extrema-con-reforma-laboral-reyes_id_14285.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/500-mil-trabajadores-pasaran-a-pobreza-extrema-con-reforma-laboral-reyes_id_14285.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/seria-juan-carlos-morales-paez-sustituto-de-amy-camacho-wardle-en-ssaot_id_14280.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/seria-juan-carlos-morales-paez-sustituto-de-amy-camacho-wardle-en-ssaot_id_14280.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/micalco-deja-abierta-la-posibilidad-de-sustituir-a-mondragon_id_14258.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/micalco-deja-abierta-la-posibilidad-de-sustituir-a-mondragon_id_14258.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/labriegos-de-ocotlan-piden-a-rmv-que-respete-caminos-rurales-del-parque-finsa_id_14284.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/labriegos-de-ocotlan-piden-a-rmv-que-respete-caminos-rurales-del-parque-finsa_id_14284.html
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MILENIO  

 Inauguran la carretera Guadalupe Victoria-Quimixtlán-Chichiquila 
Con la entrega de la reconstrucción de la carretera Guadalupe Victoria – Quimixitlán - Chichiquila, el Gobierno de 
Puebla refrendó su compromiso con los habitantes de la región centro – este del estado para dotarlos de mejores 

caminos que les garanticen una mejora en su nivel de vida, al poder acceder a más y mejores servicios. El 
Secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, destacó que la reconstrucción de esta carretera representó una 
inversión de 30.7 millones de pesos aportado del Fondo de Desastres Naturales, los cuales fueron liberados 

gracias a la coordinación de esfuerzos entre los gobiernos estatal y federal. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c9161811a4aeb1  
 

 
 

E-CONSULTA 

 En breve definirá PAN nueva dirigencia local. Mondragón y Lozano 
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana y el senador Javier 
Lozano Alarcón aseguraron que continúan las negociaciones en la Comisión Especial para definir la nueva 

dirigencia del instituto blanquiazul, por lo que, en breve, darán el resultado final. Mondragón Quintana descartó la 
posibilidad de que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) envíe un delegado para que lleve a cabo el proceso local de 
2013, pues los estatutos sólo prevén esta posibilidad cuando el dirigente es sancionado. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/en-breve-definira-pan-nueva-

dirigencia-local-mondragon-y-lozano 
 

E-CONSULTA 

 Inicia PAN recurso de inconstitucionalidad vs reforma electoral 
El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN desde el martes de la semana pasada presentó la acción de 

inconstitucionalidad contra la reforma al Código Electoral aprobada el pasado 3 de septiembre por 34 de los 41 
diputados locales. Así lo informó el presidente del Comité Directivo Estatal de Acción Nacional, Juan Carlos 
Mondragón Quintana en la conferencia de medios que ofreció este día con los legisladores federales para justificar 
el apoyo a la reforma laboral. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/inicia-pan-recurso-de-
inconstitucionalidad-vs-reforma-electoral 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Diputados locales reciben y recorren `El Mesón del Cristo´ 
Diputados locales recibieron y recorrieron físicamente las instalaciones del inmueble ―El Mesón del Cristo‖, mismo 
que fue entregado en donación por el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, la semana pasada. En 
breve iniciarán las gestiones de los recursos para su rehabilitación. El presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, adelantó que en el edificio se podrán llevar a cabo tareas 
legislativas, por lo que se realiza las gestiones necesarias para incluir en el presupuesto del 2013 una partida de 
10 millones de pesos para acondicionar el edificio y dejarlo en óptimas condiciones para uso de diputados y de 

áreas técnicas. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Reforma Laboral aumentará la pobreza en México: Ibero 
Al perder los trabajadores derechos individuales y colectivos tras la aprobación de la Reforma Laboral, el 

crecimiento en los niveles de pobreza aumentaran, pues ―nuestros trabajadores son ofrecidos como fuerza de 
trabajo barata‖, manifestaron integrantes del Observatorio del Salario de la Universidad Iberoamericana Puebla. 
Durante un análisis acerca de las modificaciones a la Reforma Laboral, Miguel Reyes Hernández, Coordinador del 
Observatorio, explicó dijo que la subcontratación (outsourcing) solo sirve para que los empleados no conozcan a 
su patrón, ―por lo que complica toda reclamación por incumplimiento de contrato‖. (Cristóbal Lobato) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c9161811a4aeb1
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/en-breve-definira-pan-nueva-dirigencia-local-mondragon-y-lozano
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/en-breve-definira-pan-nueva-dirigencia-local-mondragon-y-lozano
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/inicia-pan-recurso-de-inconstitucionalidad-vs-reforma-electoral
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/inicia-pan-recurso-de-inconstitucionalidad-vs-reforma-electoral
http://periodicodigital.com.mx/
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http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PVEM no buscaría alianzas en el proceso electoral local de 2013 
El PVEM en Puebla podría ir en solitario durante el proceso electoral local de 2013 para abrir la oportunidad a sus 
militantes de contender por una de las 217 alcaldías y las diputaciones locales. La coalición con el PRI ha tenido 
―efectos negativos‖ al limitar la participación de sus cuadros. En entrevista el diputado local de esta fuerza 

política, Jesús Morales Manzo, dijo que ―la posición de los diputados y la posición de la dirigencia es tratar de 
buscar que vayamos solos en esta elección‖ para reafirmar su presencia en el estado. Subrayó que cuentan con la 

estructura suficiente para lograr una votación superior a los 200 mil lo que les permitiría acceder a un número 
importante de puestos de elección popular en todo el estado. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Von Raesfeld reitera su interés por la dirigencia del PAN 
El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Von Raesfeld Porras, llamó a los panistas del estado a cerrar 
filas y respetar la decisión que tome la Comisión Especial en torno al relevo o permanencia de Juan Carlos 
Mondragón Quintana en la dirigencia estatal del albiazul. Reiteró su interés por asumir este cargo aunque dijo 
esperará los tiempos que defina su partido. En entrevista el panista dijo que continúan a la espera de conocer la 

determinación que tomará la comisión especial que designó el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para resolver el 
conflicto por la intención de Mondragón Quintana de ampliar un año más su gestión al frente del blanquiazul. 
(Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP pedirá a universidades impartir el idioma inglés 
Con el objetivo de que los egresados de las diferentes instituciones en Puebla sean vinculados a empresas de 
clase mundial, la Secretaría de Educación Pública, exhortará a todas las universidades del estado impartir el 
idioma ingles de manera obligatoria. María del Carmen Salvatori Bronca, Subsecretaria de nivel superior, 
mencionó que tienen la encomienda del gobernador del estado Rafael Moreno Valle, para ayudar a los recien 

graduados a incorporarse al ambiente laboral. "Hemos instruido a todos los rectores en el sentido de que tengan 
el idioma ingles para estar bien preparados para las competencias que ellos manejan, pues este idioma es muy 
importantes", expresó. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mil niños poblanos en jornada de oración por la paz 
El movimiento de laicos "Armada Blanca" llevará a cabo una jornada de oración con la participación de mil niños 
de entre 6 y 12 años, pertenecientes a grupos parroquiales y escuelas católicas poblanas, en el Seminario 
Palafoxiano, informó el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa. El líder de la grey católica destacó que como parte de 

las actividades del mes del Santo Rosario, los pequeños se reunirán en la capilla principal del seminario, de 9 de 
la mañana a 12 del día. Las actividades programadas, oración, pláticas y dinámicas estarán enfocadas, 
principalmente en el tema de la paz. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Enrique Agüera, un futuro promisorio 
Han pasado ocho años desde que Enrique Agüera Ibáñez alcanzó por primera ocasión la rectoría de la Benemérita 

Universidad Autónoma de Puebla. El crecimiento de esta casa de estudios ha sido paralelo al de la figura del rector 
en el plano político y social en el estado de Puebla, al punto de ser ubicado por cuatro años consecutivos como uno 
de los 300 Líderes Mexicanos. Por ello, su futuro luce promisorio. Desde que comenzó la carrera a la alcaldía en 
2007, cuando la hoy senadora Blanca Alcalá Ruiz obtuvo la presidencia municipal de la capital de Puebla. (Miguel 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/enrique-agueera-un-futuro-promisorio 

 
IMAGEN POBLANA  

 Universidad que dio Honoris Causa a Adela Micha es “patito” 
La Universidad Popular Autónoma de Veracruz  (UPAV), que entregó este fin de semana el Doctorado Honoris Causa 
a la conductora de noticias Adela Micha, no cuenta con el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (REVOE) 
para ninguno de sus campus y es una de las que estuvo en la mira de la Secretaría de Educación Pública estatal, 
por su falta de calidad educativa. María del Carmen Salvatori, subsecretaria de Educación Superior en el estado, 

explicó que ante tal violación a la soberanía de la entidad dicho plantel, ubicado en Tehuacán, ha sido clausurado y 

advirtió que, de volver a abrir sus puertas, las autoridades de la universidad estarían cometiendo desacato. 
(Tonatiuh Muñoz) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/universidad-que-dio-honoris-causa-adela-micha-es-
%E2%80%9Cpatito%E2%80%9D  

 
IMAGEN POBLANA  

 20,000 personas habrán poblado San José Chiapa en 2020 
El crecimiento poblacional en la zona de San José Chiapa será de casi 20,000 personas entre los años 2014 y 2020, 

según un análisis de la Cámara Nacional de Desarrollo de Vivienda (Canadevi). El presidente en Puebla de este 
organismo empresarial, Raúl Pérez Méndez, calculó que la primera demanda de viviendas ocurrirá entre julio de 
2014 y 2016. Pronosticó que la solicitud de casas de interés social y residencial ascenderá a 4,000. En entrevista, 
informó que gente de la Canadevi ya tuvo encuentros con personal de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y 

Ordenamiento Territorial, que encabeza Amy Camacho, para conocer los planes de desarrollo. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/20000-personas-habran-poblado-san-jose-chiapa-en-2020  

 
IMAGEN POBLANA  

 Septiembre confirma ascenso de RMV como figura política 
El ascenso de Rafael Moreno Valle como figura política nacional queda demostrado con las asistencias a los distintos 
actos protocolarios de toma de protesta de gobernadores y alcaldes de distintos partidos además de invitaciones de 
dependencias federales. Destaca el perfil variopinto de los políticos que le han convocado. Desde yunquistas como 
Miguel Márquez, gobernador de Guanajuato, hasta líderes de izquierda como Luis Walton, quien tomó protesta 
como alcalde de Acapulco con franca mira a obtener en tres años la candidatura la gubernatura por este estado. 

(Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/septiembre-confirma-ascenso-de-rmv-como-figura-politica      
 

IMAGEN POBLANA  

 Defiende Javier Lozano reforma laboral 
El senador Javier Lozano Alarcón defendió la reforma laboral aprobada el viernes pasado en la Cámara de 

Diputados, asegurando que la misma no significa una reducción en el pago a los trabajadores -como la posibilidad 
del pago laboral a siete pesos la hora- ni el perjuicio a las prestaciones y derechos de ley.  Aunque la reforma abre 
todo tipo de posibilidades para que las empresas contraten empleados con las condiciones de menor protección, el 
senador dijo que la misma no atenta contra los salarios ya que la facultad de establecer el ingreso mínimo depende 
de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos. Sus opiniones estuvieron respaldadas por los diputados federales 
Rafael Micalco, Néstor Gordillo, María Isabel Ortiz y Blanca Jiménez. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Interpone PAN inconstitucionalidad vs reforma electoral 
El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, confirmó que la dirigencia 
nacional de su partido interpuso ya un recurso de inconstitucionalidad contra la reforma electoral aprobada en el 

Congreso estatal poblano y la cual perjudica su permanencia por más tiempo en la dirigencia estatal.  En rueda de 
medios, acompañado por el senador Javier Lozano Alarcón y los diputados federales poblanos del albiazul, 
Mondragón Quintana informó que no hay aún una definición en la comisión especial que analiza el caso Puebla 
respecto a su permanencia como dirigente estatal del partido para el próximo periodo electoral. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

http://www.imagenpoblana.com/2012/enrique-agueera-un-futuro-promisorio
http://www.imagenpoblana.com/2012/universidad-que-dio-honoris-causa-adela-micha-es-%E2%80%9Cpatito%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/universidad-que-dio-honoris-causa-adela-micha-es-%E2%80%9Cpatito%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/20000-personas-habran-poblado-san-jose-chiapa-en-2020
http://www.imagenpoblana.com/2012/septiembre-confirma-ascenso-de-rmv-como-figura-politica
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IMAGEN POBLANA  

 Avanzan trámites de San Andrés para Pueblo Mágico 
El regidor de Turismo de San Andrés Cholula, Leonardo Andrés Rodríguez Corral, mencionó que van muy avanzados 
los trámites ante la Secretaría de Turismo del Gobierno Federal, para la obtención de la denominación del municipio 
como ―Pueblo Mágico‖. Comentó que las obras de mejoramiento urbano emprendidas por el alcalde Miguel Ángel 
Huepa Pérez y el gobernador Rafael Moreno Valle están terminadas. Solo se está trabajando en algunos detalles 
que señala la dependencia federal, pero el reto es ir por esa denominación en este mismo año.. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Acompañó RMV a Graco Ramírez en su toma de protesta 
El Gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la toma de protesta de Graco Ramírez Garrido Abreu como nuevo 
mandatario de Morelos.  En el acto, en la Plaza de Armas, el Gobernador Constitucional de Morelos agradeció a 

Moreno Valle su asistencia, quien a su vez fue acompañado por los secretarios de Educación, Luis Maldonado 
Venegas, y Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren. Moreno Valle dialogó con los gobernadores de Oaxaca, Gabino Cué; 
del Estado de México, Eruviel Ávila; de Sinaloa, Mario López; así como el Jefe  de Gobierno electo del Distrito 
Federal, Miguel Mancera, y el Gobernador electo de Tabasco, Arturo Núñez. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Martha Erika A. de Moreno Valle y Jorge Aguilar Chedraui entregan apoyos a niños indígenas de 
Tetéla de Ocampo 

A través del programa ―Beca un niño indígena‖, la Secretaría de Salud apadrinó a 100 menores de albergues en 
Tetela de Ocampo y Zacatlán. Se entregó reequipamiento para 8 desayunadores escolares y aparatos 
ortopédicos. En gira de trabajo por la Sierra Norte, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha 
Erika Alonso de Moreno Valle, y el Secretario de Salud y Director de Servicios de Salud del Estado, Jorge Aguilar 
Chedraui, entregaron paquetes escolares del programa ―Beca un niño indígena‖ a 43 menores del albergue 

escolar de la junta auxiliar de Tonalapa, perteneciente al municipio de Tetela de Ocampo. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Martha-Erika-A.-de-Moreno-
Valle-y-Jorge-Aguilar-Chedraui-entregan-apoyos-a-ninos-indigenas-de-Tetela-de-Ocampo-&id=45930 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La BUAP, comprometida con un proceso de modernización permanente: EAI 
Durante el Segundo Maratón de Obras inauguró un nuevo edificio en la Facultad de Economía, así como una 
cancha de usos múltiples y explanada en la Facultad de Ciencias de la Computación. Tras refrendar su 
compromiso de trabajar hasta el último día de su gestión, el Rector Enrique Agüera Ibáñez afirmó que la 
Institución está comprometida con un proceso permanente de modernización, en todas y cada una de las 

unidades académicas, cuyo rumbo ha sido trazado y planeado siempre en consulta con la comunidad 
universitaria. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-BUAP,-comprometida-con-
un-proceso-de-modernizacion-permanente:-EAI-&id=45928 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ley de Contabilidad Gubernamental 
La nueva Ley de Contabilidad Gubernamental amarrará las manos a los gobiernos estatales y municipales, 

quienes hasta hace unos días no estaban obligados rendir cuentas de los recursos entregados por la federación, 

afirmó el director ejecutivo del Centro de Estudios Espinosa Yglesias, Enrique Cárdenas Sánchez. Es muy común 
que en todas las entidades se dé el fenómeno ―uca uca‖; es decir, dónde quedó la bolita, y no rindan cuentas 
sobre los recursos que les llegan  y de repente se desaparezcan, comentó Enrique Cárdenas. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Contabilidad-
Gubernamental&id=45918 
 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Martha-Erika-A.-de-Moreno-Valle-y-Jorge-Aguilar-Chedraui-entregan-apoyos-a-ninos-indigenas-de-Tetela-de-Ocampo-&id=45930
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Martha-Erika-A.-de-Moreno-Valle-y-Jorge-Aguilar-Chedraui-entregan-apoyos-a-ninos-indigenas-de-Tetela-de-Ocampo-&id=45930
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-BUAP,-comprometida-con-un-proceso-de-modernizacion-permanente:-EAI-&id=45928
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-BUAP,-comprometida-con-un-proceso-de-modernizacion-permanente:-EAI-&id=45928
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Contabilidad-Gubernamental&id=45918
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Contabilidad-Gubernamental&id=45918
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Regordosa le hace el trabajo „sucio‟ a Slim en Tetela de Ocampo 
Pobladores de Tetela de Ocampo señalan al secretario de Secotrade estatal, Pablo Rodríguez Regordosa, de hacer 
labores en la zona para convencer a los comuneros en venderle sus tierras a Carlos Slim, con el fin de que pueda 
saquear oro del municipio a través de su Minera Frisco. Según Germán Romero dirigente del grupo Tetela Hacia el 

Futuro, el funcionario local acudió a la población el fin de semana en donde sostuvo varios encuentros con los 
campesinos, pero debido a que recibió reproches por el hecho que el gobierno del estado no está haciendo nada 
para evitar la contaminación de los trabajos de exploración, salió huyendo de ahí. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Regordosa-le-hace-el-trabajo-

%91sucio%92-a-Slim-en-Tetela-de-Ocampo&id=45917 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Arrecia rebatinga en el PRD 
A tan solo una semana de que  se lleve a cabo la Asamblea Estatal del Partido de la Revolución Democrática 

(PRD), los perredistas siguen sin lograr un acuerdo al grado que la dirigencia nacional decidió enviar a un 
delegado para poner orden al interior del Sol Azteca. Así lo confirmó el diputado local Erik Cotoñeto, quien aceptó 
esta realidad pero insistió en que esta presencia del delegado que en los próximos días llegará, no trae una línea 
para imponer el próximo 6 de octubre durante la elección de la mesa directiva.. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arrecia-rebatinga-en-el-
PRD&id=45915 

  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 PAN presentó acción de inconstitucionalidad ante SCJN por reforma electoral 
El líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, señaló que el martes 25 de septiembre el CEN de su partido 
promovió ante la SCJN una acción de inconstitucionalidad contra la modificación al calendario electoral que hizo el 
Congreso en medio de la pugna por el control del partido con los morenovallistas. Indicó que el plazo de su 

periodo se vence el próximo 6 de octubre, por lo que todavía continúan las negociaciones para determinar si se 
queda un año más o se elige a nuevo presidente del Comité Directivo Estatal. Detalló que se han dado 5 
reuniones de la Comisión Especial y que ha participado el gobernador Rafael Moreno Valle. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31052:mondragon&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 Reforma Laboral creará más pobres: Observatorio del Salario UIA 
La Reforma Laboral aprobada por la Cámara de Diputados y que pasó para su análisis al Senado de la República, 
perjudica gravemente a los trabajadores y a México porque, entre otras cosas,  provocará que más mexicanos 

caigan en situación de pobreza y pobreza extrema, aseguraron los integrantes del Observatorio del Salario de la  
Universidad Iberoamericana Puebla. El coordinador del Observatorio, el Mtro. Miguel Reyes Hernández, aseveró 
que lejos de la oferta que hicieron cuando se presentó la Reforma Laboral, ésta no se traducirá en flexibilización 
laboral y no creará más empleos; significa la pérdida de los derechos de los trabajadores: individuales y 
colectivos; mayor pobreza y desigualdad social. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31059 
 

PUEBLA ONLINE 

 PAN reducirá hasta en 50% su padrón de militantes 
Notimex informa que en el inicio de la depuración del padrón de militantes del PAN, su dirigente nacional, Gustavo 
Madero, estimó que disminuirá entre 40 y 50 por ciento el número de elementos activos y adherentes panistas 

que actualmente suman un millón 800 mil. En conferencia de prensa afirmó que a pesar de las estimaciones que 
señalan que por lo menos 40 por ciento de la militancia disminuirá, no temen quedar con pocos militantes, porque 
el PAN no es un partido de masas. Agregó que el Partido Acción Nacional (PAN) es una fuerza política de cuadros 
divididos de hombres libres, muy apalancado en los ciudadanos y que lo ven como una opción. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31080 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Regordosa-le-hace-el-trabajo-%91sucio%92-a-Slim-en-Tetela-de-Ocampo&id=45917
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Regordosa-le-hace-el-trabajo-%91sucio%92-a-Slim-en-Tetela-de-Ocampo&id=45917
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arrecia-rebatinga-en-el-PRD&id=45915
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arrecia-rebatinga-en-el-PRD&id=45915
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31052:mondragon&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31059:reforma-laboral-crear%C3%A1-m%C3%A1s-pobres-observatorio-del-salario-uia&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31080:pan-reducir%C3%A1-hasta-en-50-su-padr%C3%B3n-de-militantes&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Reforma laboral perjudicará a los trabajadores: Observatorio del Salario 
La Reforma Laboral aprobada por la Cámara de Diputados y que pasó para su análisis al Senado de la República, 
perjudica gravemente a los trabajadores y a México porque, entre otras cosas, provocará que más mexicanos 

caigan en situación de pobreza y pobreza extrema, aseguraron los integrantes del Observatorio del Salario de la 
Universidad Iberoamericana Puebla. El coordinador del Observatorio, el Mtro. Miguel Reyes Hernández, aseveró 
que lejos de la oferta que hicieron cuando se presentó la Reforma Laboral, ésta no se traducirá en flexibilización 
laboral y no creará más empleos; significa la pérdida de los derechos de los trabajadores: individuales y 

colectivos; mayor pobreza y desigualdad social. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reforma-laboral-
perjudicara-a-los-trabajadores:-Observatorio-del-Salario&id=35858 

 
RETO DIARIO 

 El PRI ya trabaja en recuperarse financieramente: Fernando Morales 

El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, declaró que ya está trabajando para buscar sanar las 
finanzas del partido de cara a las elecciones del próximo año, luego de la situación por la que atraviesa, 
actualmente, el priismo poblano. Agregó que busca que a finales de este 2012 se tengan cerca de 10 millones de 
pesos en los fondos del tricolor, pero, se reservó la forma cómo se obtendrán estos recursos bajo el argumento 
que aquellos que no lo quieren le pueden echar a perder sus planes. ―Ahora estoy concentrado en el tema del 
financiamiento público del partido, es una de las cosas que tengo que hablar en México y así empezar a resolver 

los problemas del instituto‖, afirmó. (Agustín Hernández Parra) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-ya-trabaja-en-
recuperarse-financieramente:-Fernando-Morales&id=35855 
 
RETO DIARIO 

 PAN insiste en transparencia sindical en reforma laboral 
La dirigencia estatal del PAN pugnará para que desde la Cámara de Senadores se integre el capítulo de 
transparencia de los sindicatos en la reforma laboral. Así lo dijo el senador por el PAN, Javier Lozano Alarcón, en 
rueda de prensa conjunta con el presidente estatal del partido, Juan Carlos Mondragón Quintana, y los tres 
diputados federales por Puebla, capital. En este contexto, el panista, explicó que mañana llegará a la Cámara de 

Senadores la reforma laboral aprobada el sábado en la madrugada por los diputados federales. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=35835 
 
RETO DIARIO 

 PAN sí impugnó la reforma electoral de Puebla: Mondragón 
El aún dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, negó que el recurso de inconstitucionalidad sea 
moneda de cambio en las negociaciones que realiza la comisión especial que aborda la renovación del panismo 
poblano. Incluso, reveló que el martes pasado se presentó el recurso por la reforma electoral avalada en ―fast 
track‖ ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), lo que refuerza su declaración respecto a que el 

tema no es moneda de cambio. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-si-impugno-la-
reforma-electoral-de-Puebla:-Mondragon&id=35836 

INFORMACION NACIONAL  

 

 
 

EL UNIVERSAL  

 "Listos para diálogo con izquierda" 
Los gobernadores de izquierda están dispuestos a dialogar con el presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, 
y sólo esperan un acuerdo político interno para concretar el acercamiento, aseguró Miguel Ángel Osorio Chong, 

coordinador de política y seguridad del equipo de transición gubernamental. ―Por supuesto que de nuestra parte, 
toda la apertura y toda las ganas para que se den lo más pronto posible reuniones con los gobernadores, reuniones 
con las dirigencias, con los diputados y senadores de la izquierda mexicana‖, dijo. (Nayeli Cortés) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40452.html  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reforma-laboral-perjudicara-a-los-trabajadores:-Observatorio-del-Salario&id=35858
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reforma-laboral-perjudicara-a-los-trabajadores:-Observatorio-del-Salario&id=35858
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-ya-trabaja-en-recuperarse-financieramente:-Fernando-Morales&id=35855
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-ya-trabaja-en-recuperarse-financieramente:-Fernando-Morales&id=35855
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=35835
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-si-impugno-la-reforma-electoral-de-Puebla:-Mondragon&id=35836
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-si-impugno-la-reforma-electoral-de-Puebla:-Mondragon&id=35836
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40452.html
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EL UNIVERSAL  

 Impone EU a viajeros de México más restricciones 
La información de todo mexicano o persona que en México aborda un vuelo con destino a Estados Unidos o que sólo 
cruza por su espacio aéreo, es cotejada en una base de datos con registros de más de 6 millones de terroristas, 
sospechosos o pasajeros ―sensibles‖ que tiene el Departamento de Seguridad Interna (DHS) de Estados Unidos. A 

partir de este mecanismo, las autoridades estadounidenses deciden si un viajero aborda o no el avión. Este 
programa denominado Secure Flight es una medida unilateral adoptada por Estados Unidos, como parte de sus 
esquemas de seguridad antiterroristas. (Silvia Otero) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40453.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Demanda IP corregir lo aprobado 
Con la aprobación de la reforma laboral, México manda señales importantes al mundo de que puede generar 
consensos para lograr los cambios estructurales que el país requiere, aseguró el secretario de Hacienda, José 
Antonio Meade. Sin embargo, la reforma no fue satisfactoria para los empresarios, quienes pidieron a los senadores 

afinar y corregir la redacción de la ley para evitar distorsiones o efectos negativos en la terciarización. Gerardo 
Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), pidió al Senado eliminar acotaciones a 
las modalidades de contratación. (José Manuel Arteaga) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40454.html  
 
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Suspenden al subdirector de Vialidad 
Tras las denuncias periodísticas publicadas por este columnista en Intolerancia Diario, respecto a la 
corrupción en la Dirección Estatal de Seguridad Vial en Puebla, la Secretaría de Seguridad Pública anunció la 

tarde de ayer la suspensión del cargo del subdirector operativo de esa dependencia, Florencio Vázquez Padilla, 
quien junto con otros elementos fue separado del cargo mientras la Contraloría del estado y la propia 
dependencia realizan las investigaciones para determinar la culpabilidad de este oscuro personaje. 
La decisión del secretario de Seguridad Pública forma parte de la operación limpieza en la Dirección de Vialidad, 

en donde además de la suspensión de Vázquez Padilla también se ordenó dar de baja a 80 elementos por no 
aprobar las pruebas de confianza. Sin echar las campanas al vuelo, esta vez debo conceder el beneficio de la 
duda a Ardelio Vargas, quien aparentemente está dispuesto a llegar hasta las últimas consecuencias con tal de 

eliminar la creciente corrupción de la Dirección de Vialidad. 
Los elementos y las pruebas aportadas por Intolerancia Diario, sumadas a los testimoniales de los propios 
elementos, debieran ser suficientes no sólo para destituir al director operativo, sino para levantarle cargos por 
los delitos de robo, peculado y abuso de autoridad. Habrá que esperar para conocer el resultado de esta 
supuesta investigación, la cual resolverá la situación jurídica y laboral de Vázquez Padilla y toda su pandilla. 
La desconfianza de las pruebas de confianza 

El día de hoy el reportero Jorge Castillo a través de un estupendo trabajo periodístico desmenuza el tema de 
las pruebas de confianza, las cuales se han convertido en el hazmerreír de las dependencias relacionadas con la 
Seguridad Pública, incluidas la Secretaría General de Gobierno, la Secretaría de Seguridad Pública y la 
Procuraduría General de Justicia. 
El recuento publicado este día en Intolerancia Diario demuestra cómo el gobierno del estado se ha pasado 

por el arco del triunfo los resultados de estas pruebas. 
No resiste un análisis. 

Dirección equivocada 
A la dirección electrónica de la redacción de Intolerancia llegó una carta aclaratoria firmada por la encargada de 
la oficina de Comunicación Social de la Secotrade para tratar de demeritar el estudio que en materia de 
competitividad realizó el Instituto Tecnológico de Monterrey, en el cual el estado de Puebla fue ubicado en los 
últimos lugares. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40453.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40454.html
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Para dar contexto a esta respuesta, me permito dar espacio a la ―aclaratoria oficial‖: 

 
Al respecto, debo decirle que el estudio publicado por el ITESM no fue alterado en ninguno de los índices 
medidos, por lo que la carta no debiera ser dirigida a esta casa editorial, sino a la prestigiada casa de estudios, 
la cual es considerada como indiscutible referente nacional. 
Si el estudio, en el que se ubica a Puebla en los últimos lugares en materia de Competitividad Global, 
Desempeño Económico y Eficiencia de Negocios, les parece que no está apegado a la realidad, les recomiendo 

que se inconformen ante la rectoría del ITESM y no a la dirección de Intolerancia Diario, debido a que este 
rotativo no hizo otra cosa que publicar el resultado de esta investigación que se realiza cada dos años. 
Ahora que si en lo personal, a este columnista y director de Intolerancia le preguntan a quién le creo, no duden 
ustedes que al Instituto Tecnológico de Monterrey. 
Y usted, ¿a quién le cree? 
El servilismo tiene premio 

Si para nadie en Puebla es un secreto que los legisladores federales se convirtieron en los incondicionales del 

gobernador Moreno Valle, el día de ayer ahora en San Lázaro se supo que el mandamás poblano es dueño de la 
conciencia de algunos de los legisladores federales, en particular de la diputada Blanca Jiménez. 
En su portal electrónico, Proceso detalló la forma en la que la diputada se convirtió en la pieza clave para que 
los sindicatos continúen exentos de la fiscalización de sus recursos. Vergonzosamente, la diputada poblana 
pasó a la historia por haber dado el voto que se necesitaba para evitar que los sindicatos fueran fiscalizados. 
¿Sabe usted los millones que vale el voto de la poblana? 

¿Sabe usted quién era la principal interesada en echar para atrás la iniciativa? 
Evidentemente detrás de este ―voto útil‖ está la mano de la maestra Elba Esther, quien no tuvo empacho en 
exigirle a su discípulo que ordenara a su diputada que votara en contra de la línea de su propio partido. 
¿Ahora entienden por qué quería el Señor de los Cerros imponer a Blanca Jiménez como presidenta estatal del 
PAN? 
El servilismo tiene premio. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1647 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Qué nos dicen los números 
La frialdad de los números que presenté el día de ayer revelan varias lecturas interesantes rumbo a la elección 
del próximo año, muchas de las cuales he comentado en este mismo espacio. 
A pesar de que al gobierno de Rafael Moreno Valle le falta calidad humana, que también lo reflejaron los 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1647
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1647
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1647
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1647
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resultados del estudio realizado por el Tec de Monterrey, seguimos atrasados en materia de competitividad, la 
administración estatal a través del enorme gasto en las televisoras ha sabido crear una ―cortina de humo‖, un 
espejismo respecto a sus alcances y logros de gobierno, ya que la gente en su mayoría evalúa bien 

lagestión del mandatario poblano. 
Una segunda vertiente dentro de esta misma variable es que el trabajo realizado en Puebla capital por el 
gobierno morenovallista ha alcanzado incluso a posicionar bien a la administración municipal que encabeza 
Eduardo Rivera Pérez, sin restarle tampoco méritos al edil capitalino, quien ha sabido aprovechar la obra 
pública desarrollada en su territorio, además de contar con una muy buen política de comunicación social que 
promueve sus actos de gobierno. La alta calificación de la ciudadanía de la capital a estos dos personajes 

redunda en la aceptación que tiene la marca PAN en Puebla capital, pese a todos los problemas internos que 

existen en este partido y sus principales figuras. 
Una primera lectura en torno a los aspirantes se la lleva el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez, quien lleva 
casi 8 años al frente de la máxima casa de estudios en el estado y se encuentra hoy por hoy en los niveles más 
altos de aceptación. Agüera sería sin duda la mejor carta para cualquier partido político, llámese PRI o PAN. Su 
trabajo está a la vista de todos y el próximo lunes dará una muestra de su poder de convocatoria cuando rinda 
su tercer informe de labores al frente de la UAP. Que nadie espere anuncios espectaculares sobre su futuro 

político el próximo día 8; Agüera es político ortodoxo y esperará los tiempos para tomar su mejor decisión y 
definir cuál será su rumbo. 
Una segunda lectura es que todos los candidatos del que podemos llamar ―grupo del gobernador‖ están 
prácticamente empatados, o si no con números muy parejos. El secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto, es el que cuenta con los mejores números, no es el más conocido pero si el que tiene la mejor 
preferencia efectiva, de 51 por ciento, con un 36 por ciento de conocimiento. A Manzanilla lo siguen los 
―Tonys‖, padre e hijo, que tienen una preferencia efectiva de 46 y 47 por ciento respectivamente, aunque con 

un conocimiento bajo y con la situación de que la gente no acaba de distinguir quien es quien. 
Jorge Aguilar Chedraui es el más conocido con 40 por ciento, aunque debe de trabajar mucho para ganar en 
confianza, ya que su preferencia bruta es sólo de 31 por ciento. Una tercera lectura es que la candidata mejor 
posicionada del ―ala dura‖ del panismo es la ―eterna aspirante‖ Ana Teresa Aranda Orozco, ―La Doña‖, quien 
cuenta con una preferencia efectiva de 39 por ciento con 62 por ciento de conocimiento, aunque la postulación 
de Anatere es materialmente imposible, ya que significaría la ruptura con el gobernador Moreno Valle. El 

Yunque cuenta con muy pocas cartas. 
Una cuarta es que el mal llamado ―plan B‖ del gobernador, Pablo Rodríguez Regordosa, nada más no transita. 
Ni la llegada de Audi a Puebla lo pudo ayudar. Rodríguez, quien fue candidato a la alcaldía en 2004, cuenta con 
un conocimiento de 37 por ciento, con una preferencia efectiva de tan sólo 35 por ciento, además de que le 
tendrá que explicar al gobernador por qué Puebla hoy se encuentra tan rezagada en materia de competitividad, 
de acuerdo al estudio realizado por el Tec de Monterrey, institución a la cual califico como seria. 
Una quinta es que el priista José Chedraui es una opción más que interesante para el PRI, ya que con muy poco 

trabajo es medido y considerado dentro de los estudios de opinión. Chedraui y Enrique Doger Guerrero son 
verdaderas cartas de peso completo para el priismo para 2013, aunque la probable postulación de cada uno 
dependerá de las circunstancias que enfrente el priismo, el presidente Peña Nieto y el gobernador Moreno 
Valle. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1645 

 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
La lista de candidatos a diputados del morenovallismo 
El Gran Paquete Político de la Paz que está a punto de concretarse en el seno de la comisión tripartita arbitrada 

por el CEN panista, además de definir el futuro de la dirigencia estatal y del mecanismo de selección de 
candidatos, especialmente el de la alcaldía, también deja en claro una repartición del botín para todos los 

grupos. En otras palabras: también se define el perfil de aquellos que serán candidatos a diputados locales con 
el objetivo de asegurar la mayoría en el Congreso. En los siete distritos de la capital, por ejemplo, todos los 
grupos serán incluidos y lejos del agandalle morenovallista, podrá haber de dulce, de chile y de manteca. 
Algunos nombres ya se manejan con toda seguridad e incluso desde hace semanas fueron sembrados para 
trabajar en dos distritos, ya que su colocación dependerá también de los posibles acuerdos de 
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una megacoalición. Estos son los nombres: 
Mario Rincón González. Hasta antes del 2010 tenía un amplísimo historial de fracasos, tanto que en el PRI 
despectivamente lo llamaban ―El General de las derrotas”. Pero su vida cambió cuando renunció al 

Ayuntamiento de Blanca Alcalá Ruiz y se fue como coordinador de giras del candidato Moreno Valle. Su 
primer premio fue convertirse en mano derecha de Fernando Manzanilla en la Secretaría General de Gobierno. 
El segundo fue el Consejo Estatal de Seguridad Pública, tras la abrupta salida de Mauricio Tornero. Y el tercero 
será una diputación local por uno de los distritos de la capital. 
El también dueño de la revista Gente de Poder se la ha jugado con su jefe Fernando Manzanilla en 
la búsqueda de la alcaldía, pero tiene todo preparado para saltar del barco. En caso de presentarse una 

emergencia que lo obligue a quedarse en el gobierno, el talentoso René Meza Espejel sería el bateador 

emergente. 
Mónica Lara. Panista de pura cepa, trabajó en la administración de Luis Paredes Moctezuma. Tiene en Martha 
Erika Alonso una madrina de primer nivel, pues Lara se vinculó con ella desde campaña con el equipo de 
mujeres organizado por la esposa del gobernador. Durante la primera etapa del gobierno se quedó en el 
Instituto Poblano de la Mujer como subdirectora, y a la salida de Blanca Jiménez, asumió la titularidad. Tiene 
en la mira el distrito 6, que abarca gran parte de las colonias del sur. 

Pedro Gutiérrez. Perdió en 2007 arrastrado por el espectacular hundimiento de Antonio Sánchez Díaz de 
Rivera. Vinculado desde siempre con Humberto Aguilar Coronado, recibió una regiduría en el Ayuntamiento 
poblano como negociación con ―El Tigre‖. Asumió una postura morenovallista en el cabildo, por lo que se 
confrontó con el alcalde Rivera. Vive su mejor etapa tras vincularse con Javier Lozano Alarcón y coordinar 
exitosamente su campaña al Senado. Su rostro ya se ve por toda la ciudad en espectaculares de la revista 
Única. 
Un lalista. Uno de los hombres más cercanos al alcalde será enviado a competir para garantizarle a su grupo 

presencia en el Congreso local. Las apuestas en este momento benefician a Pablo Montiel, pero también 
podría ser Eduardo Morales Garduño. Con menos posibilidades el tesorero Manolo Janeiro. Cualquiera de 
ellos tendrá la misión de capitalizar lo poco o mucho del trabajo realizado por el Ayuntamiento panista. 
El gran perdedor de los Fantásticos. Antonio Gali Fayad o Jorge Aguilar Chedraui. Uno de ellos irá 
como candidato a la alcaldía. El otro asumirá un distrito de la capital para convertirse en el hombre fuerte del 
morenovallismo en el Congreso local. La idea es sumar fortalezas, y por qué no, empezar a sembrar el 

prospecto a la alcaldía de 2018. Si el titular de Infraestructura va, lo hará por el distrito 4 (o XIV) en donde 
ya ganó su hijo. Si es el de Salud, irá por el 6 (ahora XVI), antes distrito 5. 
Sergio Moreno Valle Germán. Abogado egresado de la Escuela Libre de Derecho, tiene un apellido que por 
sí mismo arrasa en las encuestas producto de un lejano parentesco con el gobernador poblano. Es auxiliar 
de la notaría 24 y desde hace semanas hace trabajo ciudadano. Con él se busca incorporar a una cara fresca 
y sin compromisos, como en su momento lo fue Josefina Buxadé. La apuesta luce riesgosa y es el que menos 
amarrada tiene la candidatura. 

El distrito vacío. Dependiendo de la conformación de la nueva megacoalición, podría ir a manos de Nueva 
Alianza o del PRD. En el primer caso colocarían a la pluriperdedora polipartidista multicandidata Silvia 
Argüello —Dios en el poder (2011) — para que ahora sí, tras cuatro intentos, pueda llegar al Congreso local. 
Si fuera para el Sol Azteca, seguro cuelan a otro morenovallista. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/octubre/colum-tiempos-021012.php 

 
 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
En suspenso 
En los últimos días la pregunta es insistente en los círculos productivos: ¿cómo queda la reforma laboral? 
Y la verdad es que uno, a lo largo del cuadrante de la radio y en todos los portales de noticias y en la prensa 
escrita, lee tantas cosas que declaran los diputados del PAN, como los del PRD y los del PRI, que finalmente al 

pasar al terreno de las conclusiones, queda con muchas dudas, más preguntas y confundido. 
Los panistas la defienden y exaltan sus bondades. 

Los priistas confirman aquello de las bondades y la percepción que tenemos de la alianza PRIAN. 
Los perredistas y los del PT juran que no concilian el sueño con esta reforma que da al pueblo de México una 
ley para defender los intereses patronales, que son los que preocupan a las esferas del poder, ―dicen‖. 
Y entre los especialistas se presenta el panorama de una ley que resulta obsoleta, casi decimonónica, y que no 
deja contentos a los auténticos patrones y a los auténticos trabajadores. 
Aquí vale la pena detenerse a analizar el contexto mundial del orden laboral. 
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El planeta vive el momento más crítico de su historia en el terreno económico, las que destacaran como ―las 
grandes potencias‖, ejemplos de economías fuertes, hoy no son ajenas al golpe de la crisis. 
¿Usted se habría imaginado hace unos años, por ejemplo a España, patas para arriba lidiando con el más alto 

desempleo y retrocediendo en materia de prestaciones para sus trabajadores, al grado de anularles su famoso 
―bono de fin de año‖, que equivale al bendito aguinaldo de los mexicanos. 
Según datos oficiales de sus autoridades difundidos ayer al cierre del noveno mes del año, en este momento el 
25 por ciento de su fuerza laboral se encuentra en el desempleo o en el paro, y haciendo fila ante las oficinas 
del seguro de desempleo tratando de obtener algo. 
Parecería cosa de ciencia ficción, pero parece que en el mundo ya sobramos muchos millones de personas 

como fuerza laboral, y cada día vamos siendo sustituidos por equipos tecnológicos robotizados. 

Es decir, el talento del hombre que crea éstos para aniquilar al propio hombre de un puesto laboral. 
Ya en muchos despachos de profesionales, como sucede aquí en Puebla, las oficinas son virtuales. Hasta los 
teléfonos fijos están en franca desaparición, reemplazados hoy por los celulares, las computadoras y equipos 
digitales, los que llevan el orden, las memorias, las agendas y los expedientes. 
Por cierto, una pregunta interesante: ¿usted recuerda el papel calca, los secantes, el stencily las máquinas de 
escribir mecánicas y eléctricas? 

¿A las secretarias fregonas llenando hojas y hojas con garabatos de la taquigrafía que permitía textos al pie de 
la letra de los conceptos y pensamientos de los jefes? 
Bien dicen los especialistas en la prospectiva tecnológica: ―y lo que aún nos falta por ver‖. 
Más tecnología, cada vez menos cara, más accesible, y ejércitos de desempleados que tienen que sostener 
familias y levantar hijos. 
Todo esto por sí es poco, ahora en el marco de una pretendida ley laboral que regatea la seguridad al 
trabajador, que hoy ya no puede tener sueños y metas para llegar a una antigüedad que le permita hacerse de 

su casa y preocuparse menos en su retiro, porque tendrá que trabajar hasta el último día de su vida para 
comer, medicarse y enfrentar la vida. 
Y esto incongruente cuando la ciencia médica avanza y garantiza una vida mas larga, con menos problemas de 
salud. 
A lo que surge la interrogante: ¿para qué? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-021012.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La reforma laboral 
DICE JACOBO ZABLUDOWSKY en su columna de los lunes que se publica en El Universal, que desde 
Porfirio Díaz ésta es la primera vez que se cancelan derechos a los trabajadores a través de las reformas 
laborales. Y eso es absolutamente cierto. 

Los gobiernos revolucionarios supieron atender las demandas de los obreros a través de sus organizaciones 

sindicales. Si después éstas se corrompieron y las autoridades del trabajo también, es otra cosa, pero durante 
los llamados gobiernos emanados de la Revolución, se emitieron leyes protectoras, y hay quienes dicen que en 
algunos casos esa protección fue excesiva para la clase trabajadora y sus familias. 
Fueron gobiernos revolucionarios los que crearon el Seguro Social, que durante muchos años fue ejemplo no 
sólo para Latinoamérica sino para muchos países del mundo; fueron gobiernos revolucionarios los que crearon 
el Infonavit, gracias al cual cientos de miles de familias cuentan con un lugar digno donde vivir y con un 

patrimonio. 
Tener casa propia y contar con seguridad social, como decía don Blas Chumacero, quien durante muchos años 
fuera el dirigente de la CTM en Puebla, permitió a muchos trabajadores elevar su nivel de vida, llegar a tener 
algún vehículo de segunda mano, en fin, mandar a sus hijos a estudiar a universidades y normales. 
Tener casa propia los liberaba del pago de elevadas rentas y, después de un tiempo, pasaban a ser dueños de 
su propia casa. 
Hasta antes de la llegada de la tecnocracia priista al poder, encabezada por Carlos Salinas de Gortari, había en 

este país movilidad social, es decir, las clases pobres y medias podían aspirar a mejorar su condición de vida. 
Desde la tecnocracia priista y durante la docena trágica panista, la movilidad social fue al revés: las clases 
medias empobrecieron y las clases pobres cayeron en la miseria. 
Para revertir eso, para que vuelva a renacer la esperanza en los 52 millones de mexicanos que son reconocidos 
oficialmente como pobres (casi la mitad de la población total del país), es necesario, es urgente, según opinan 
quienes saben, cambiar la política económica. Olvidarse del neoliberalismo que ha fracasado en el mundo 
(Europa está que arde) e implementar políticas que se adapten a nuestra realidad. 
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Expertos de diferentes instituciones serias, educativas y empresariales, que participaron en un debate 
organizado por CNN en Español, opinan que Peña Nieto no va a seguir en el neoliberalismo pero que tampoco 
caerá en el estatismo. Ojalá y eso sea verdad, porque como están las cosas en el mundo, y como está México 

después de dos gobiernos panistas y tres anteriores de tecnócratas priistas, la situación se ve sumamente 
grave. 
Peña Nieto va a tener problemas con estas reformas de la ley laboral. Aunque nos hablen de que esas reformas 
son necesarias para poder avanzar, esas peroratas a nadie convencen. A los trabajadores, los intelectuales, los 
estudiantes, en general toda la población, pues según una encuesta realizada por el maestro Sergio Cortés 
Sánchez, siete de cada diez encuestados reprueban las reformas laborales. Esa encuesta fue publicada en el 

diario La Jornada de Oriente de ayer. 

La percepción general es que las reformas propuestas por Calderón son total y absolutamente regresivas y 
fueron apoyadas por el Partido Revolucionario Institucional, que desde hace algún tiempo perdió lo 
revolucionario y se quedó en lo puro institucional. 
Si esas reformas no propician el crecimiento del empleo, como dicen, si no se siente mejoría en la economía 
popular, pronto veremos protestas masivas, como las de Madrid, Atenas, Lisboa, París, Varsovia, y otras 
grandes ciudades de Europa. 

Las movilizaciones ya empiezan a darse, pero aumentarán cuando las reformas empiecen a aplicarse. 
Y el campo, ¿qué? 
UNA DE LAS FORMAS de atacar el desempleo, la migración y sobre todo el hambre, es apoyando la 
producción agropecuaria en grande, mediana y pequeña escala. 
Somos un pueblo con hambre y sin comida. Ya lo hemos dicho en este espacio, este año vamos a importar más 
del 75 por ciento de los granos básicos y éstos están escasos en el mundo y han aumentado de precio. 
Hemos tenido que importar maíz de Sudáfrica y frijol del Perú. El maíz cada día es más escaso y más caro, 

pues es utilizado, principalmente por los chinos, para fabricar un combustible llamado etanol. Y el maíz es base 
de nuestra alimentación. 
Desde la llegada de la tecnocracia al poder, con Miguel de la Madrid, el campo fue abandonado a su suerte y 
millones de campesinos mexicanos, muchos poblanos de la Mixteca, tuvieron que emigrar a los Estados Unidos 
en busca de trabajo y allá radican casi 12 millones de compatriotas que salieron por esa causa. 
Ayer nos enteramos de que la migración en Puebla ya no sólo es de la Mixteca sino que hay cada vez más 

campesinos de las sierras Norte y Negra que están emigrando, y también de la zona centro. Y lo hacen por 
pura necesidad, pues en Estados Unidos las cosas tampoco andan bien y a muchos los han regresado o ellos se 
regresan por no encontrar empleo. 
Notas breves: Pronto empezarán a moverse en Puebla los simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador 
para iniciar la construcción del nuevo partido que surgirá de Morena. En Tlaxcala ya hay delegados nacionales 
que están trabajando en eso……Todo parece indicar que los priistas iniciarán una nueva etapa de su vida en 
Puebla. Se conformarán varios grupos, se crearán muchas burbujas, se atacarán entre sí y sustituirán con 

creces al viejo Partido de la Revolución Democrática, que por lo menos ya está entendiendo que si continúa con 
sus tribus, corrientes o expresiones, enfrentadas entre sí y ahora sin Andrés Manuel en sus filas, su destino es 
la extinción. Los priistas, ¿no se darán cuenta de que si continúan como van, caerán irremisiblemente en el 
precipicio?……Un destacado catedrático del Tecnológico de Monterrey dijo en entrevista por televisión que 
las dos principales causas de la caída del PAN hasta el tercer lugar en las preferencias ciudadanas fueron la 
soberbia y la ineptitud. Y son muchos los que están de acuerdo con eso. Los panistas siempre se han sentido 
algo así como los elegidos del Señor para salvar a México, incorruptibles y muy eficientes, y nunca han sido 

capaces de tener una relación amigable con los medios de difusión, excepto con aquellos que son de su misma 
corriente ideológica. Paco Fraile, Ana Teresa Aranda y Humberto Aguilar Coronado, entre otros pocos, son los 
únicos que saben hablar y convivir con los comunicadores. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-021012.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Revés a Lozano Alarcón  
*Descuentos injustificados 
Senador sin moral. El corrupto ex secretario del trabajo, ahora senador panista Javier Lozano Alarcón, 

protegido y solapado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, requería de la protección del fuero para 
evitar ser juzgado por la parcial acción para la extinción de la empresa Luz y Fuerza del Centro y el Sindicato 
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Mexicano de Electricistas, que propició dejar sin empleo a casi 20 mil trabajadores. Si el legislador pensó que 
había ganado la batalla, lejos está de la realidad. 
Al respaldar el acuerdo de Felipe Calderón, emitido el 10 de octubre del 2009 para acabar con Luz y Fuerza del 

Centro, ordenó ocupar las instalaciones a la Policía Federal, bajo el argumento que el organismo representaba 
una sangría económica para el gobierno federal y su sindicato el SME, sólo era un gremio corrupto que protegía 
a holgazanes. 
Han pasado 3 largos años de lucha de los 17 mil trabajadores que rechazaron las risibles liquidaciones ofrecidas 
por su tiempo de labor en la empresa Luz y Fuerza del Centro, en el que ha quedado al descubierto que paso 
del supuesto conflicto económico para el gobierno federal a la cruda realidad de extinguir al SME, para quitar 

de en medio al obstáculo que representaba a la estrategia privatizadora de la industria eléctrica de México. 

La obligación como secretario del trabajo que tenía Lozano Alarcón, para velar por el beneficio y los intereses 
de miles de empleados, la cambio por su propia comodidad. La recompensa de hacerlo senador plurinominal le 
garantizan 6 años de total impunidad a un personaje que supera los límites de la corrupción que pudo haber 
existido en el SME. 
La gran diferencia es que el senador poblano –para desgracia de Puebla y los poblanos-, es que seguirá 
encaramado en el poder sin que nadie le pida cuentas por su proceder en la secretaría del trabajo, donde con el 

mayor de los cinismos dispuso del presupuesto para su beneficio. 
Con que calidad moral Lozano Alarcón representará a los poblanos en la Cámara Alta del Congreso de la Unión, 
si es un individuo que tampoco tiene palabra –al fin es uno más de los clásicos políticos que existen y por 
desgracia ni siquiera están en peligro de extinción-. 
Dónde quedó la promesa de Javier Lozano, para que los trabajadores que no aceptaron la liquidación fueran re 
contratados por la Comisión Federal de Electricidad –CFE- como patrón sustituto o por un nuevo organismo 
público descentralizado creado para tal efecto. Fueron sólo palabras como las que utilizó ante los poblanos en 

la campaña a la senaduría. 
Existen luchas largas que al final rinden frutos y la de Luz y Fuerza es una de ellas, a pesar de las maniobras 
leguleyas  en la que la Junta federal de Conciliación y Arbitraje –JFCA-  actuó parcialmente, el SME mantiene 
vigencia y registro  como sindicato nacional de industria, luego de que el Segundo Tribunal Colegiado de 
Circuito en materia del trabajo le concedió el amparo que reconoce su contrato colectivo de trabajo, así como la 
existencia de un patrón sustituto, lo que cualquier costo intentó evitar Javier Lozano Alarcón. 

En los próximos días la JFCA, deberá elevar a laudo este fallo jurisdiccional inapelable, que abrirá las puertas a 
la recontratación de los 17 mil trabajadores. ¿De quién será la victoria al final? La justicia estará del lado de los 
empleados y no de corruptos y falsos políticos como Javier Lozano Alarcón.        
Reporte del Informante 
Reuniones urgentes. En las últimas semanas se han intensificado las reuniones entre el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas y el secretario de finanzas, Roberto J. Moya Clemente. Las pláticas son constantes para 
ponerse de acuerdo en la distribución del capital obtenido por los ―obligatorios‖ descuentos que se hacen a los 

cheques de los 5 mil empleados del gobierno del estado, aproximadamente. 
De  manera arbitraria sin consultar a nadie, cada quincena el gobierno le da un ―pellizco‖ al salario de los 
trabajadores. En apariencia pasan desapercibidos pero por la cantidad de empleados se reúne una importante 
suma que el titular de la secretaría de finanzas y el gobernador se encargan de administrar. 
En el talón de los empleados recientemente apareció como por arte de magia un descuento de 80 pesos, por 
concepto de prestaciones múltiples, multiplicado por 5 trabajadores da la cantidad de 400 mil pesos, que sólo 
el mandatario estatal y el secretario de finanzas saben su destino. 

Y lo peor es que Héctor Posada, líder sindical de los trabajadores al servicio del estado, hace como que la 
Virgen le habla, porque no es otro más de los que se han puesto a los pies de Moreno Valle Rosas, el pavor que 
le tiene lo obliga a esconderse en sus oficinas. Todo porque pretende que le conceda la candidatura a la 
presidencia municipal de su pueblo. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/la-entrega 

 

 (Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

 
* Cuanta hipocresía de Lozano con Ley Laboral  
*  El PRI poblano está quebrado; Fernando, no. 
Ayer en la rueda de prensa, convocada por el comité directivo estatal del Partido Acción Nacional, junto con el 
aún dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana, estuvo el senador Javier Lozano Alarcón, quien con 
toda hipocresía defendió la Ley Laboral. 

Hay que recordar que cuando él fue secretario de Trabajo y Previsión Social en el gobierno federal, se detuvo la 
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reforma laboral. 
En cambio, se le fue todo el tiempo arremetiendo en contra de sindicatos y a favor de los patrones. 
Es por eso que hay mucho rencor entre trabajadores al escuchar su nombre, principalmente los que prestaron 

sus servicios a Luz y Fuerza. 
Muchos de ellos viven en Nuevo Necaxa, Puebla. 
Le han recomendado que no vaya por esos rumbos, porque le iría muy mal. 
Ahora que la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión aprobó esta Ley Laboral y la envió al Senado de la 
República, muy fanfarrón habla a su favor y la defiende. 
Riéndose, negó que existiera un contubernio en la Cámara de Diputados y en el Senado para sacar esta 

reforma a la Ley Laboral. 

También descartó que se haya tratado de un acuerdo ya concertado entre el presidente Felipe Calderón 
Hinojosa del PAN y el presidente Electo, Enrique Peña Nieto del PRI. 
Lo que es cierto es que especialistas laborales califican esta reforma de muy atentatoria contra los derechos de 
los trabajadores. 
Empero, Lozano Alarcón asegura que no se les pagará a siete pesos la hora, sino un poco más, pero no lo dijo. 
Además, los patrones –dicen dichos especialistas- tendrán a su antojo las contrataciones de cuántas horas 

pagarán. 
Es decir, uno de ellos le va a decir al trabajador, sólo quiero que trabajes dos o tres horas. 
¿Con 21 pesos va a mantener a su familia? 
Asimismo, los temores son de que sea retroactiva esta ley. 
Pero Lozano Alarcón, con el sueldazo que gana y lo que acumuló como funcionario, de qué se preocupa. 
A ver si trabajaría por siete pesos la hora. 
Claro que no. 

Y más, que está acostumbrado a vivir esplendorosamente. 
Vestir estilo inglés. 
Comer manjares. 
Qué le va a preocupar lo que le pase a los trabajadores. 
OTRO SIN PREOCUPACIONES 
Ex dirigentes del Partido Revolucionario Institucional en Puebla nunca se habían quejado tanto como lo hace 

ahora Fernando Morales Martínez, actual líder de este instituto político. 
Lo que se habla por los corrillos del partido, tanto en la sede de la Diagonal Defensores de la República, como 
en el comité municipal de la 5 poniente, es que el PRI estará quebrado, pero Fernando Morales, no. 
Las malas lenguas aseguran que siempre ha vivido en el hotel Presidente Intercontinental. 
Ahí recibe a sus invitados, desayuna, come y cena. 
Sabe usted los costos. 
Son muy altos. 

Generalmente van turistas que pagan en dólares. 
Él de dónde sacará para pagar tantos lujos. 
Por eso el PRI está en la bancarrota. 
Fernando Morales Martínez, no. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-02/mirador 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
RMV, “priista vestido de azul”: Pedro Gutiérrez 
El más morenovallista de los panistas de la capital es el regidor Pedro Gutiérrez, operador de lujo del senador 
Javier Lozano Alarcón. Desde todos los foros a los que tiene acceso dice hasta lo impensable en aras de 

denostar a los dirigentes del blanquiazul para congraciarse con el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Y cómo recordar es vivir, vale la pena desempolvar los archivos periodísticos para poner en justa dimensión al 
regidor Gutiérrez, quien hoy aspira a una candidatura para diputado local. 

En sus artículos aparecidos en el periódico Cambio del 2008 y 2009 tuvo la capacidad de definir perfectamente 
al Moreno Valle que no querían los panistas, pero que ahora defiende a capa y espada. 
Veamos algunas de sus pinceladas editoriales: 
El 23 de octubre del 2008, tras el informe del entonces senador Moreno Valle escribió: 
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―(Moreno Valle) se inspira en Gómez Morín para reproducir sus frases (pero) lo hace quien creció, creyó y cree 
en otros postulados más bien cercanos al derrotero priista y, por ende, oficialista y revolucionario‖. 
―La estructura que se adueñó del Complejo Cultural resultó, cuando menos, sui generis. Las decenas de 

autobuses que sirvieron para transportarlos a cambio de una torta y un refresco fueron evidentes. La transa – 
no soy peyorativo sino que así se le llama al que hace una transacción- también fue diáfana: al final del evento 
se repartieron tantos itacates como personas había en el lugar y que previamente habían coreado el nombre 
del nieto del exgobernador priísta del mismo nombre y apellido. 
―Al final, con nuestra mística y trabajo fuerte y ordenado tendremos autoridades panistas que invoquen en el 
ejercicio de gobierno los postulados profundos del PAN y no, por el contrario, autoridades que ganen gracias al 

PAN y que parafraseando a don Manuel Gómez Morín estén pensando en su interior en los postulados y 

prácticas oprobiosas de personajes como Fidel Velázquez, Hank González y otros. 
El 23 de julio del 2009, el mismo Pedro Gutiérrez puntualizó: 
―El pasado sábado unos cuantos panistas –contados diría yo- y muchos priístas fueron testigos del evento del 
tricolorneopanista Rafael Moreno Valle Rosas, evento que tuvo una intención eminentemente política bajo el 
pretexto de celebrar un cumpleaños más del senador de la república en el PAN. 
―Cualquier persona alejada de la vida política local sería incapaz de distinguir entre el evento del Gobernador 

Mario Marín celebrado el 10 de julio y el evento de Rafael Moreno Valle. Si las fotografías de la comida 
organizada por Zavala a favor del Gobernador y la del priísta pintado de azul fueran parte de uno de esos 
juegos gráficos que aparecen generalmente en los periódicos dominicales en donde el objetivo es encontrar las 
diferencias entre dos ilustraciones casi idénticas, los lectores del periódico bien podrían darse por vencidos: 
ambos eventos fueron de la misma naturaleza acarreadora y bajo el común denominador tricolor. 
―Rafael Moreno Valle tiene una nula capacidad de convocatoria con el panismo poblano: ni los grandes 
liderazgos del partido, ni la militancia más comprometida con nuestra institución, concurrieron al festejo del 

senador‖ 
Sobre el equipo del hoy gobernador fue muy claro: De Cabalán Macari, Antonio Gali, Jorge Aguilar y el hermano 
de Luis Miguel y su séquito de modelos-escorts mejor ni hablamos‖. Hay que señalar que hoy Pedro Gutiérrez 
es flamante colaborador del medio en el que Alejandro Basteri funge como presidente. Qué chingona 
congruencia. 
El 30 de julio del 2009 fue mucho más contundente en aras de salvar al panismo del priismo vestido 

de azul. 
Cheque: 
―Que el priísmo vestido de azul desea que el candidato sea el hombre fuerte de la Secretaría de Finanzas en el 
gobierno de Melquiades Morales, ese que fue el gestor del hoyo financiero que vulneró a los poblanos por 
aquellos años‖. 
―Moreno Valle rompió con el PRI porque no es capaz de aceptar la derrota interna; lo que él llama su 
estructura, no la trasladó al PAN sino a su proyecto personal, y cada día que pasa consta con mayores 

fundamentos que sólo trabajan cuando el patrón se los ordena, pero no cuando el partido lo requiere‖, remata 
este gran analista y defensor del panismo poblano. 
Por si quiere leer más, aquí les dejo sus sesudos artículos: 
COLUMNAS 
23 DE OCTUBRE DEL 2008 
Opinión 
Pedro Gutiérrez 

Un político pobre es un pobre político: Manuel Gómez Morín 
O lo que es lo mismo: que no haya ilusos para que no haya desilusionados, frase acuñada por Carlos Hank 
González. 
Pero no se espante, apreciable lector; no se trata de un dislate intelectual del que esto escribe.  Ni siquiera es 
ignorancia supina. Simplemente se trata de que los últimos acontecimientos suscitados en Puebla relacionados 
con el PAN parecieran que apuntan a una peligrosa confusión de ideas, esencias e historia partidista. 

El senador electo bajo las siglas del PAN en el 2006, Rafael Moreno Valle Rosas, profirió en su discurso del 

sábado pasado una frase de Manuel Gómez Morín, frase que a muchos panistas –los cuales constituíamos una 
minoría en el auditorio- nos dejó estupefactos. Y nos dejó en ese estado no sólo por la simpleza de la frase –el 
fundador del PAN tiene frases más profundas que la que reprodujo el senador- sino porque la recitó un hombre 
que seguramente creció, creyó y cree en otros postulados más bien cercanos al derrotero priísta y, por ende, 
oficialista y revolucionario. No es mentira y lo digo objetivamente: cuando el ex diputado priísta comenzó a 
parafrasear a nuestro fundador, pensé que incurriría en alguna dislexia verbal e iba a reproducir cualquier frase 

del sistema político en el que él y su familia crecieron: el que se mueve no sale en la foto, vivir fuera del 
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presupuesto es vivir en el error, o cualquier otra que algún egregio priísta haya invocado durante el 
autoritarismo del siglo XX. 
Las anteriores consideraciones, mismas que parecieran apuntes fuera de lugar o contexto, no son más que una 

reflexión que intenta poner el dedo en la llaga de un evento del que algunos panistas fuimos testigos durante la 
presentación del informe de actividades legislativas de varios diputados y senadores en el Complejo Cultural 
Siglo XXI. Y digo algunos panistas porque sin duda el recinto fue abarrotado –asaltado dicen algunos, pero 
prefiero ser cauto en mis expresiones- por una estructura por demás ajena a los valores y prácticas panistas. 
Ciertamente el evento era abierto a la ciudadanía pero se entiende que por regla general a un acontecimiento 
de esta naturaleza arribarían básicamente miembros activos del PAN o, en su caso, muchos hombres y mujeres 

con afinidad al partido. Por ello, la estructura que se adueñó del Complejo Cultural resultó, cuando menos, sui 

generis. Las decenas de autobuses que sirvieron para transportarlos a cambio de una torta y un refresco fueron 
evidentes. La transa – no soy peyorativo sino que así se le llama al que hace una transacción- también fue 
diáfana: al final del evento se repartieron tantos itacates como personas había en el lugar y que previamente 
habían coreado el nombre del nieto del exgobernador priísta del mismo nombre y apellido. 
Los valores y principios de Acción Nacional son otros, no cabe duda. Sin embargo, me parece que muchos 
panistas –incluso un servidor- hemos sido culpables de que algunas prácticas ajenas a nuestro instituto se 

inmiscuyan en eventos como el que aquí se relata. Por omisión, pero culpables al fin. Porque durante años, 
incluso décadas, los panistas pregonamos que el pilar fundamental de nuestra acción política es el respeto a la 
inmanente e inminente dignidad de la persona humana, misma que pierde sentido en la medida en que se le 
utiliza para fines clientelares como ocurrió el sábado pasado. 
Lo dijo el senador Jorge Ocejo en su discurso; también lo ha referido el senador Humberto Aguilar y, con ellos, 
coinciden personajes tan relevantes como la subsecretaria de Estado Ana Teresa Aranda y el también senador 
Ángel Alonso Díaz Caneja: no podemos ni debemos permitir que los que piensan y actúan diferente a nosotros, 

hoy quieran utilizar sólo el logotipo del partido como vehículo para acceder al poder. Cierto es que, como lo dijo 
el jefe nacional Germán Martínez, el PAN es un partido abierto a los ciudadanos. Pero también es igual de cierto 
que esos ciudadanos deben ser hombres y mujeres libres que voluntariamente contribuyan a la patria ordenada 
y generosa que consigna nuestro grito de batalla. 
Estoy convencido que los pocos panistas que asistimos al informe de los legisladores tienen claro el diagnóstico 
de lo que está pasando en el partido. Y que a partir de ese diagnóstico tenemos que dejar de ser omisos y 

actuar en consecuencia. Abrir los ojos y reorientar nuestra acción política para encausarla a la vereda de la 
congruencia y de los principios de doctrina. Todos, todos sin excepción, queremos ganar las batallas que 
vienen, pero queda claro que la victoria no puede ni debe gestarse a cualquier precio. Si en el camino 
desviamos nuestra esencia democrática, solidaria, subsidiaria y de bien común, habremos echado por la borda 
la labor constructora de nuestros fundadores y la brega de eternidad de los que los sucedieron. Peor aún, 
habremos traicionado a la ciudadanía que confía en el PAN como una institución claramente distinta al PRI y a 
sus prácticas corruptas y corruptoras. Al final, con nuestra mística y trabajo fuerte y ordenado tendremos 

autoridades panistas que invoquen en el ejercicio de gobierno los postulados profundos del PAN y no, por el 
contrario, autoridades que ganen gracias al PAN y que parafraseando a don Manuel Gómez Morín estén 
pensando en su interior en los postulados y prácticas oprobiosas de personajes como Fidel Velázquez, Hank 
González y otros. 
PEDRO ALBERTO GUTIÉRREZ VARELA 
Miembro del Comité Directivo Estatal del PAN 
Opinión - 23/07/2009  

Pedro Gutiérrez 
¿Y el panismo? 
El pasado sábado unos cuantos panistas –contados diría yo- y muchos priístas fueron testigos del evento del 
tricolorneopanista Rafael Moreno Valle Rosas, evento que tuvo una intención eminentemente política bajo el 
pretexto de celebrar un cumpleaños más del senador de la república en el PAN. También la prensa fue testigo 
de un evento de masas, donde la llamada estructura o base social del exdiputado federal priísta se volcó en su 

máxima expresión para acarrear cuanta gente se dejó. Al final del camino, unas carnitas, pollos mazatecos y 

mixiotes, acompañados de un refresco, bien valen la pena. 
Cualquier persona alejada de la vida política local sería incapaz de distinguir entre el evento del Gobernador 
Mario Marín celebrado el 10 de julio y el evento de Rafael Moreno Valle. Si las fotografías de la comida 
organizada por Zavala a favor del Gobernador y la delpriísta pintado de azulfueran parte de uno de esos juegos 
gráficos que aparecen generalmente en los periódicos dominicales en donde el objetivo es encontrar las 
diferencias entre dos ilustraciones casi idénticas, los lectores del periódico bien podrían darse por vencidos: 

ambos eventos fueron de la misma naturaleza acarreadora y bajo el común denominador tricolor. Con la 
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salvedad, claro está, de que el evento del Gobernador Marín es más genuino porque el PRI así opera; y el de 
Moreno Valle es hipócrita, porque quiere darse baños de panismo con los viejos modos y estilo priísta. 
Como sea, el evento del multimencionado legislador da lugar a distintas lecturas políticas que son dignas de 

reflexión: 
Rafael Moreno Valle tiene una nula capacidad de convocatoria con el panismo poblano: ni los grandes 
liderazgos del partido, ni la militancia más comprometida con nuestra institución, concurrieron al festejo del 
senador. Sólo se presentó –y no fue de extrañar- Rafael Micalco, quizá en reciprocidad por haber invitado éste 
a aquel a la rueda de prensa en la que el partido anunció el beneplácito de la resolución de la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación. 

Por el contrario, el evento estuvo cuerpeado por cientos de priístas que el propio senador trajo consigo desde 

que terminó su aventura en el PRI hace tres años. Sus incondicionales, esos que hablan muy mal del senador 
por abajo del agua por sus malos tratos, también estuvieron en el evento seguramente esperando que en el 
PAN sí puedan concretar sus aspiraciones frustradas en el seno del PRI. 
Si vino o no la maestra Elba Esther Gordillo me parece inocuo: la verdad sea dicha, si hubiese venido hubiera 
acabado con lo poquísimo de blanquiazul que tuvo el evento; pero no vino, por lo que la lectura que se deriva 
es que a la maestra no le interesa tanto cobijar al cachorro poblano como al delfín veracruzano, es decir, a 

Miguel Ángel Yunes. 
Los poquísimos panistas que se dieron cita en el lugar se redujeron por un lado, a un puñado de jóvenes 
seducidos por la verborrea de Moreno Valle –―lo mejor está por venir‖ y análogas- de quienes por cierto, estoy 
seguro, muy pronto terminarán percatándose de que no todo lo que brilla es oro; y, por otro lado, a algunos 
diputados federales salientes, de esos que perdieron en sus distritos electorales el pasado 5 de julio por la 
pésima presencia que tienen frente al electorado y que, por cierto, después del 31 de agosto tendrán como 
único trabajo aplaudir a Moreno Valle en los distritos que como ya dijimos perdieron –excepción hecha de 

Alfonso Bello, cuya altísima responsabilidad desde hace unos meses es seguir cultivando su íntima amistad con 
el senador-. 
De CabalánMacari, Antonio Gali, Jorge Aguilar y el hermano de Luis Miguel y su séquito de modelos-
escorts mejor ni hablamos. La trivialidad de la política llegó a su pináculo con la presencia de tan 
distinguidos personajes en el evento morenovallista. 
Por último, lo más atendible del evento fue la declaración del priísta en el PAN cuando manifestó que su 

intención es sacar a los marinistas de Casa Puebla. Y no mintió: en efecto, el senador no nos engaña cuando 
señala que lo que le importa es sacar a los marinistas para incorporar a los morenovallistas, pero nunca dijo 
que la intención de su proyecto sea sacar a los priístas para incorporar a los panistas. Nunca, y 
consta en los distintos medios que reflejaron la nota del evento, mencionó al PAN en ese proyecto de destronar 
al marinismo. Al final del camino todos sabemos que él cuenta con sus secuaces de la Secretaría de Finanzas 
para gobernar el Estado, los mismos que le ayudaron a propiciar el inolvidable hoyo financiero de tiempos 
pasados. 

PEDRO ALBERTO GUTIÉRREZ VARELA 
Miembro del Comité Directivo Estatal del PAN 
pedroalbertogtz@gmail.com 
http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/pedro/ped_230709_y_el_panismo.htm 
Opinión - 30/07/2009  
Pedro Gutiérrez 
La candidatura a la presidencia municipal 

Mucho se ha hablado de los aspirantes a la candidatura a Gobernador del Estado de los diversos partidos 
políticos con opciones reales de triunfo en el año 2010. Se dice que en el PRI Javier López Zavala es el ungido 
del gobernador Marín; que Enrique Doger también se apunta aunque el hombre de Casa Puebla no lo tenga en 
cuenta; y que Jesús Morales pretende demostrar que la política en Puebla es un asunto de familias y no de 
talentos. Y en cuanto hace al PAN se habla de que el panismo impulsa las candidaturas de Humberto Aguilar 
Coronado y Ana Teresa Aranda; o bien, que el priísmo vestido de azul desea que el candidato sea el hombre 

fuerte de la Secretaría de Finanzas en el gobierno de Melquiades Morales, ese que fue el gestor del hoyo 

financiero que vulneró a los poblanos por aquellos años. 
Lo cierto es que en el 2010 no sólo se elegirá Gobernador del Estado, sino también se renovarán las 217 
presidencias municipales y las 41 curules del Congreso del Estado de Puebla. En efecto, el debate se ha 
centrado en la figura de los aspirantes a la gubernatura de la entidad, pero se ha soslayado la proyección de 
los que podrían conformar la siguiente legislatura y las alcaldías más importantes en el estado, comenzando 
por la de la capital. 

Que el PAN gane la próxima presidencia municipal de la capital es un imperativo inextricable. Desde 1996, año 
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de la alternancia partidista en la capital poblana, las administraciones se fueron sucediendo de partido a 
partido: PRI y PAN se transmitieron el poder de manos de Hinojosa a Marín, de Marín a Paredes y de éste 
último a Doger. Finalmente el exrector de la BUAP le entregó el poder a otra priísta, Blanca Alcalá, terminando 

con las sucesivas alternancias ya explicadas. Por ello, el PAN debe recuperar de inmediato la alcaldía de Puebla, 
proyectando desde este momento a un candidato que garantice el triunfo y que finalmente encabece una 
administración honesta, eficaz y eficiente, tal y como se las debemos a los poblanos pues es justo reconocer 
que los gobiernos municipales de Hinojosa y de Paredes no cumplieron con las expectativas de los ciudadanos. 
De los perfiles a la alcaldía en el PRI se ha comenzado a hablar mucho en estos días recientes. Ya anunciaron 
sus intenciones Javier García Ramírez, Valentín Meneses y Luis Alberto Arriaga. Se dice que también aspira a la 

candidatura Mario Montero, quien tiene la mayor dificultad operativo-electoral en estos momentos toda vez que 

ocupa la Secretaría de Gobernación del Estado y eso vaya que quita tiempo. Preocupan y mucho los dos 
primeros casos, esto es, los de García Ramírez y Valentín Meneses: el primero porque no hay actor político ni 
medio de comunicación poblano que no lo señale por diversos actos de corrupción al frente de la Secretaría de 
Obras del Gobierno estatal. Los precios unitarios contratados en la remodelación y ampliación de la vía 
Atlixcáyotl, aunado a los problemas estructurales que se han observado en los últimos días generan mucha 
suspicacia con relación a la capacidad del referido aspirante; por lo que hace a Valentín Meneses, basta con 

recordar su paso por la Oficina de Comunicación Social del Gobernador y sus peripecias cuando el affaire Marín-
Cacho. No se diga más 
En lo que respecta al PAN sólo un actor político ha anunciado sus aspiraciones para competir por la presidencia 
municipal: Eduardo Rivera Pérez. Un buen negociador y mejor jefe estatal del panismo poblano en el 
período 2003-2006 son las cartas credenciales del hoy diputado local. Sólo el tiempo nos dirá si su 
perfil y el trabajo que haga al interior del partido le abren las puertas a la candidatura. Otros liderazgos 
también se han mencionado para la candidatura panista a alcalde, de los cuales en lo particular no desdeñaría 

el que menciona a Rafael Moreno Valle. Ciertamente aquí se ha dicho hasta el cansancio que muchos panistas, 
incluido el que esto escribe, no ven con buenos ojos la incorporación del expriísta en las filas blanquiazules. 
Dicha óptica no es más que el resultado de un análisis que se hace a partir de algunas prácticas que el hoy 
senador quiere importar desde el PRI. Y por ello me parecería muy lamentable que con apenas un par de años 
en las latitudes panistas –no en las filas, pues aún no es miembro activo según consta en la página del Registro 
Nacional de Miembros del CEN del PAN- pretenda hacerse de la candidatura a Gobernador. En efecto, si en el 

PRI comenzó su carrera como Secretario de Finanzas, luego fue diputado federal y finalmente diputado local –
carrera policía descendente por cierto, sólo le faltó ser regidor de Ciudad Serdán- lo justo sería que, después de 
que es senador gracias al PAN, posteriormente continuara su carrera de la misma manera que lo hizo en el 
partido tricolor, y el paso siguiente bien podría ser la presidencia municipal. 
Así las cosas, y en el entendido que el PAN requiere más que nunca recobrar su identidad partidista después de 
las derrotas de 2007 y 2009, la propuesta que aquí se formula debería considerarse en el futuro cercano: que 
un panista encabece la candidatura a la Gubernatura y saque no sólo a los marinistas de Casa Puebla, sino a 

los priístas y acto seguido incorpore al panismo. Y que, por otro lado, Eduardo Rivera –panista de cepa- o 
Rafael Moreno Valle abanderen al PAN en pos de la alcaldía capitalina. ¿Querrá Rafael Moreno Valle? ¿O lo verá 
como poca cosa en relación a sus ambiciones? Muchos, incluido un servidor, lo apoyaríamos. 
PEDRO ALBERTO GUTIÉRREZ VARELA 
Miembro del Comité Directivo Estatal del PAN 
pedroalbertogtz@gmail.com 
http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/pedro/ped_300709_candidatura-presidencia.htm 

Opinión - 25/09/2009 
Pedro Gutiérrez 
La unidad al estilo morenovallista 
El discurso político del senador Rafael Moreno Valle en las últimas semanas ha sido consistente: desde la 
derrota electoral del 5 de julio, el ahora panista clama por la unidad partidista y dice que sólo con ella el PAN 
puede aspirar a la victoria en los comicios del 2010.  La nota firmada por Vrirdiana Lozano Ortíz –reportera de 

nuestra casa editorial- del pasado 20 de julio lo consigna con las siguientes palabras de Moreno Valle: ―Lo que 

queda claro es que los panistas quieren la unidad, que están apostados por un proyecto que pueda ganar…‖ La 
unidad al estilo morenovallista se ha reproducido en casi todos los medios de comunicación desde entonces, en 
una estrategia de la que se deriva que los demás actores políticos panistas no abonan en ese mismo sentido. 
A fuerza de ser honestos, ciertamente coincido a plenitud con Moreno Valle, con algunos matices por supuesto. 
En primer lugar, la unidad partidista es una herramienta fundamental para poder hacer un buen trabajo político 
capaz de traducirse  posteriormente en triunfos electorales: como ya lo hemos dicho en otras ocasiones, con 

unidad puede ganarse una elección, pero sin ella seguramente no se gana. Sin embargo, la unidad que exige 

mailto:pedroalbertogtz@gmail.com
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Moreno Valle, desde una apreciación personal, dista mucho de ser la misma a la cual me referí anteriormente. 
Corría el año de 2003 y las bardas, postes y calles principales de los municipios de nuestro estado comenzaban 
a llenarse de propaganda del entonces Secretario de Finanzas. Su presencia mediática se incrementó 

brutalmente de un año para el otro; se decía que de ser el hijo putativo de Melquiades Morales, pasó a ser una 
especie de vástago expósito, dejado de a poco en la orfandad por el ex gobernador conforme éste se percató 
que seguramente Moreno Valle no era la mejor opción para sucederlo. Para esas épocas, Mario Marín realizaba 
un trabajo mucho menos propagandístico pero más efectivo, seguramente porque capitalizó la presencia 
política que ganó durante su paso por el gobierno estatal y la presidencia municipal capitalina. A diferencia de 
Moreno Valle que saturó las bardas de los pueblitos con aquella manita verde que nunca se supo qué 

significaba, Marín ya había hecho suficientes amarres con los actores importantes de su partido. Entonces, 

Moreno Valle tuvo que soportar –esa es la palabra- la designación de Mario Marín como candidato priísta y 
conformarse con una diputación local. Meses después pasó lo que todos sabemos: renunció al PRI y aceptó en 
los términos de un acuerdo político entre el PAN y la sempiterna líder magisterial Elba Esther Gordillo ser 
candidato y subsecuente senador panista. La unidad no llegó: a la primera oportunidad que tuvo, Moreno Valle 
rompió con el PRI porque no es capaz de aceptar la derrota interna; lo que él llama su estructura, no la 
trasladó al PAN sino a su proyecto personal, y cada día que pasa consta con mayores fundamentos que sólo 

trabajan cuando el patrón se los ordena, pero no cuando el partido lo requiere. 
Ahora que está en el PAN, Moreno Valle sigue sin terminar de consolidar en los hechos la unidad partidista: el 
pasado lunes declaró a diversos medios de comunicación que está en contra de la propuesta de reforma fiscal 
del Presidente Calderón. Sus palabras, consignadas en la prensa, señalan que está a favor en un 95% de la 
propuesta presidencial, y que no está de acuerdo con la tasa del 2% del Impuesto para el Combate a la 
Pobreza, ni a favor del 2% del aumento en la tasa del ISR. Si la propuesta sustancial del Presidente Felipe 
Calderón estriba en ambos conceptos, me parece que en todo caso Moreno Valle está muy lejos de ese 95 % 

de aprobación de la reforma: más bien, diríamos que está contra la reforma. 
El hecho de que el senador panista esté en contra de la propuesta fiscal calderonista refleja claramente que 
como dice el dicho, del plato a la boca, se cae la sopa. La unidad morenovallista significa, bajo esta 
perspectiva, que no se hable mal de él a pesar de que existan todos los argumentos que pongan el dedo en la 
llaga en torno a su carrera política; pero esa unidad no contempla ni significa aspectos como el aquí descrito, 
es decir, que en los hechos esté en contra de la propuesta del gobierno federal panista que, por cierto, mucho 

trabajo está costando cabildear con otras fuerzas políticas. En la oficina presidencial y en la SEGOB federal 
deberían saber que además de convencer al PRD y al PRI de las bondades de la reforma fiscal, también deben 
consumir su tiempo en convencer a legisladores de su propio partido quienes, por motivos estrictamente 
electorales, están en contra del Presidente Calderón. Ahora que Ángel Alonso Díaz Caneja ha dicho que apoya a 
Moreno Valle porque así se lo pidió Calderón, habría que preguntarle al senador si a su vez el Presidente o 
Josefina Vázquez Mota saben que Moreno Valle anda diciendo que difiere de Felipe Calderón. Muy fácil de 
saberlo: habrá que estar pendientes del sentido del voto de Moreno Valle cuando se discuta la reforma fiscal. 

¿Se atreverá a desafiar al PAN y al Presidente?; o, como supongo que sucederá, votará a favor de la reforma 
fiscal y sus declaraciones habrán sido simplemente electoreras. 
PEDRO ALBERTO GUTIÉRREZ VARELA 
Miembro del Comité Directivo Estatal del PAN 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9164&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
El PT, otra franquicia del morenovallismo 
La orden llegó clara, concisa, pero sobre todo, de muy arriba. 
Después de sostener una larga y provechosa comida con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, Alberto 
Anaya, dueño del Partido del Trabajo, giró instrucciones precisas para que su representación en Puebla se 
pusiera a las órdenes del mandatario poblano en la coyuntura del proceso electoral local del próximo año. 
Así como lo lee. 

El acuerdo es muy simple: el PT se sumará con todo a la conformación de una alianza de partidos que pretende 
derrotar al PRI en los comicios referidos y permitirá que bajo sus siglas compitan aquellos candidatos que 
resulten palomeados desde Casa Puebla. 
Lo anterior, es parte de una estrategia muy interesante de operación política que ha puesto en marcha Moreno 
Valle y que  tiene como objetivo central el llegar a acuerdos con los partidos de izquierda una vez que el 
camino con su partido, el PAN, parece a simple vista intransitable. 
La semana pasada le comentaba en este espacio los muy lucrativos amarres que ya existen entre el 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9164&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9165&Itemid=71


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Martes 02 de Octubre de 2012 

 

 

 37 

gobernador y ―los Chuchos‖, corriente hegemónica entre las tribus del Sol Azteca, y de cómo Luis Miguel 
Barbosa se ha convertido en uno de los más férreos defensores de los intereses políticos del gobernador. 
El fin de semana, a través de su cuenta en Twitter, @RafaGobernador hizo todo lo posible porque se notara su 

presencia y lo a gusto que se sentía en la toma de protesta de Luis Walton como nuevo alcalde de Acapulco. 
Imágenes en donde se encuentra sentado junto a lo más granado de la izquierda nacional: Marcelo Ebrard, 
Jesús Zambrano, Dante Delgado y Mario Delgado. 
Por cierto, una de estas imágenes también llama la atención y responde a la segunda parte de la estrategia 
morenovallista rumbo a la elección 2013. 
En ella, se le ve muy animado junto a Manuel Velasco Coello, gobernador electo de Chiapas y cuyos orígenes 

políticos vienen del Partido Verde Ecologista de México. 

Y es que, el Verde, o bien, un sector de ese partido, puede ser la próxima joya de la corona en la sala de 
trofeos del gobernador poblano. 
Próximamente, se intentará un golpe de timón en la dirigencia del PVEM poblano para dejar a un lado a Juan 
Carlos Natale y perfilar al diputado local Elías Abaíd para que lleve las riendas del partido y pudiera sumarse 
también a la alianza. 
Es obvio que lograr esto no será tarea fácil, con un próximo presidente de la República que llega al poder a 

través de una alianza PRI-Verde  y cuando éste último se ha comportado históricamente como la prostituta de 
ocasión del tricolor. 
Dar su aval a una coalición sería poner en jaque una potencial victoria del PRI y sus aliados en Puebla, en un 
momento importantísimo para el proceso de legitimación de facto de peña Nieto. 
En fin, son los análisis que se hacen desde lo más alto del poder político poblano. 
Lo cierto es que, próximamente, seremos testigos de otro vergonzoso capítulo de sumisión de la izquierda 
poblano a los intereses de los gobiernos en turno. 

Poco a poco irán disminuyendo las pocas voces críticas y se procederá otra vez, al impune asesinato de 
ideología y principios a cambio de los más diversos favores, políticos y económicos. 
Guácala. 

 

 
latempestad@statuspuebla.com.mx 
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(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Alcalá y Agüera, a todo vapor 

Este lunes regresó el rector Enrique Agüera Ibáñez del auto-exilio que se impuso ante de las cámaras y 

reflectores de los medios de comunicación, prácticamente a partir de la llegada al gobierno de Rafael Moreno 
Valle.  
Para ser más preciso, digamos que Agüera decidió mantener un bajo perfil. 
Cuestiones propios de estrategia. 
El tiempo sirvió para sanar heridas políticas, refrescar su imagen, romper las alianzas con el pasado, crear 
nuevos acuerdos y concretar nuevas amistades. 

El rector de la Máxima Casa de Estudios, al parecer, lo logró. 
Una vez superado el sabor amargo de la fallida candidatura a la senaduría (dicen los que saben que fue 
producida sobre todo por la falta de formalidad del PRI estatal), Enrique Agüera vuelve al escenario con su 
próximo informe de actividades que rendirá la próxima semana. 
Y otra vez, como antaño, los medios de comunicación volverán a colocar al rector en sus titulares y pondrán 
especial atención en su discurso: y es que se espera que Agüera de alguna señal y nos saquemos todos la duda 
que corroe: ¿ahora sí se apostará con todo por la candidatura a la presidencia municipal de Puebla? 

Porque visto estaba que sus intenciones eran serias para llegar a la senaduría por el PRI. 
¿Y ahora? 
Lo cierto es que las condiciones están dadas para que el multicitado aspirante a la alcaldía (éste periodo sería 
el tercero en aparecer en la lista de los posibles) ahora si pueda llegar.  
Mejor aún. 
Está listo para que el PRI se lo pida. 

Por ser el rector de la BUAP, por adecuarse camaleónicamente a las circunstancias, por un manejo de imagen 
eficiente, por sobrellevar con inteligencia a los medios de comunicación, por ser un estratega político, o por lo 
que usted guste, al rector le ha funcionado su método: en la actualidad encabeza todas las encuestas que 
miden a los aspirantes a la presidencia municipal de Puebla. 
Incluso, por obvias razones, también le lleva una holgada ventaja a quien parece encabezar las preferencias en 
Acción Nacional, Fernando Manzanilla. 
Por supuesto que la gran decisión sobre el tema de las candidaturas para el próximo año recaerá en el PRI de 

Enrique Peña y Manlio Fabio Beltrones, y con ambos, Agüera sostiene excelentes relaciones. 

Aquí el único contratiempo para el rector parece ser el PRI poblano. 
Y su principal competidor por el título: el ex alcalde Enrique Doger. 
¿Ahora si las estrellas favorecerán a quien parece ser un candidato con mucha potencia para  un Pri aldeano 
que le urge revitalizarse? 
Sin lugar a dudas, en el informe del rector, veremos las primeras señales. 
Y por otra parte, quien se está moviendo también a todo vapor es la senadora Blanca Alcalá.  

El poder es para poder. 
Y así lo está comprobando cuando, a diferencia de muchos de sus compañeros de dizque muchas influencias, la 
senadora se está poniendo las pilas para abrirles cancha a muchos poblanos priístas que están buscando una 
oportunidad en el gabinete presidencial, sobre todo, en la nómina federal, en el equipo de Enrique Peña, ya sea 
en áreas de economía, legal y de obras públicas. 
Alcalá es de las pocas poblanas que está abriéndoles paso a priístas poblanos que acá ni caso les hacen. Por 

ejemplo, recientemente, Hugo Manlio Huerta, quien trabajó en la secretaría de Gobernación con Melquíades 

Morales, después con Marín y finalmente en la administración de Blanca Alcalá se sumó al equipo de transición 
de Peña en el área jurídica. 
También estamos viendo esfuerzos independientes, ¿se acuerda del famoso Chacal?, Raúl Velásquez García, 
que a últimas instancias se instaló en una buena posición en el área logística de la campaña de Peña en el 
Estado de México, también ya forma parte del equipo de transición.  
Pero de ahí en fuera, los poblanos en el equipo de Peña se cuentan con los dedos de una mano. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 
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(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
La narcomanta de El Talibán que todos ignoramos 

Entre el 17 y el 27 de septiembre Puebla estuvo en el vórtice de una cruenta guerra entre cárteles de la droga 
que culminó con la detención de Iván Velázquez Caballero (el Z 50), hacía finales del mes pasado.  
Fugaz y sin más datos que los que arrojó el hallazgo de una manta colgada a la altura del arco oriente de la 
carretera federal Puebla-Tehuacán, un mensaje dirigido al líder fundador del grupo criminal de los Zetas, Miguel 
Angel Treviño Morales El Z 40, dejaba una mala señal a los ojos de los conocedores de las rupturas entre 
ambos personajes. 

No hubo pronunciamiento oficial y mucho menos repercusiones de la narcomanta firmada por el hasta entonces 

prófugo de la justicia, a quien todos conocimos también con el sobre nombre de ―El Talibán‖, cuya cabeza tenía 
un precio de 30 millones de pesos, según la Procuraduría General de la República (PGR).  
―Quiero decirles bien, que Miguel Angel Treviño y toda su parentela ya pronto se acabarán y la vida tendrá que 
seguir su curso, tú decides si quieres se parte (sic) de ella, o terminar como terminará él, ‗pasando un bagre en 
la espalda‘ (...) 
―Si no estás a favor, interpretaremos que estás en contra y serás parte de su mismo destino. Piénsalo, ya 

vasta‖, decía en su parte medular este mensaje compuesto de cinco párrafos plagados de faltas de ortografía y 
atentados a la sintaxis. 

 
Detenido el peligroso sujeto que mantuvo una violenta batalla por el control de la empresa criminal de Los 
Zetas, persiste la duda sobre la colocación de un mensaje claramente intimidatorio en un punto de la geografía 
nacional distante al escenario de esa guerra interna. 

De acuerdo con reportes de inteligencia de la Marina Armada de México, El Zeta 50 disputó la plaza de San Luis 
Potosí a Treviño Morales. Era además jefe regional de las plazas de Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato y 

Colima.  
La colocación de esa manta en Puebla abre interrogantes más que luces respecto de la aparente inviolabilidad 
del territorio respecto de los grandes mafiosos que por momentos parecen cobrar mayor vigor en el país.  
Diez después el presunto autor de ese mensaje de muerte sería capturado por la Marina Armada de México.  
En el sótano… 

1.- Caso curioso en la BUAP. A ocho días del tercer informe de labores del rector, Enrique Agüera Ibáñez un 
grupo de estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras exigió el equipamiento de la biblioteca José Revueltas, 
ubicada en el tercer patio del edificio El Carolino. 
2.- Informe académico. Y Aunque el responsable de la conducción de la máxima universidad dijo a la reportera 
de Tribuna Comunicación, Liliana Técpanecatl que la ceremonia del 8 de octubre será ―eminentemente 
académica‖ hay líderes de colonias populares de la capital de Puebla que han sido invitados con especial 

atención ¿Futurismo? 
3.-  Y finalmente cumplieron. La dirigencia nacional del PAN interpuso recurso ante el Alto Tribunal por lo que 

consideran acción inconstitucional el que en el Congreso -incluyendo diputados panistas-, hayan dado luz verde 
a una reforma a la ley para aplazar tres meses el calendario electoral que debería comenzar en noviembre de 
este año. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
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(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
PRI: relevos a la vista 

A la lista de prospectos para encabezar el Comité Directivo Estatal del PRI, ante la inminente salida del 
hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores, hay que agregar el nombre de una mujer. Y no aludo a 
la ex diputada federal y ex contralora durante el sexenio de Mariano Piña Olaya, Adela Cerezo Bautista, 
quien no tiene el menor interés por sustituir en la dirigencia del tricolor a Fernando Morales Martínez. 
Me refiero, más bien, a la presidenta del Comité Directivo Municipal del PRI en la capital del 
estado, Claudia Hernández Medina, quien ha venido construyendo alianzas y puentes con diferentes 

grupos y actores para asumir la dirigencia estatal del PRI de cara al próximo proceso local electoral. 

Si la ex diputada local será o no la sucesora de Fernando Morales, es algo todavía incierto. Lo único 
seguro es que sí quiere, a diferencia de otros priístas poblanos que preferirían enrolarse en la 
administración pública federal, como Juan Manuel Vega Rayet, Jaime Alcántara Silva, Héctor 
Sulaimán Safi y la ya mencionada Adela Cerezo, entre otros. 
Uno que también quiere y trabaja para conseguirlo es el ex diputado federa lAlberto Jiménez Merino, 
quien mantiene buenas relaciones con los principales grupos al interior del PRI poblano, entre ellos los 

marinistas y los melquiadistas. 
*** 
Sin embargo, lo más probable es que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI opte por enviar a 
Puebla un delegado fuerte, quien en realidad sería el responsable de conducir al partido en el proceso de 
selección de candidatos a diputados federales y presidentes municipales, así como en los comicios locales de 
julio del próximo año. 
Las versiones sobre quién sería tal enviado son diversas, aunque las más confiables apuntan hacia un ex 

gobernador del norte del país. 
Entre los nombres que se mencionan (más como especulación que como certeza) destacan el de Enrique 
Martínez Martínez, ex gobernador de Coahuila y ex delegado del CEN del PRI en el Estado de México —donde 
entabló una buena relación con el presidente electo Enrique Peña Nieto—, y el de José Reyes Baeza 
Terrazas, ex gobernador de Chihuahua y actual delegado del CEN en el estado de Guerrero. 
*** 

Trivia para iniciados: 
¿Qué despacho y qué abogado, contratados por el ex secretario de Salud del sexenio marinista, José 
Alfredo Arango García, para llevar su defensa y obtener un amparo en el proceso penal que se le sigue por 
enriquecimiento ilícito, prestan hoy sus servicios para el gobierno del estado? 
Un tip: 
La Secretaría General de Gobierno los contrató para defender a espías de políticos y periodistas que 
están o estuvieron adscritos a la Dirección General de Análisis Político, dependiente de la Subsecretaría de 

Asuntos Políticos y Protección Civil. 
*** 
Simón dice: 
―Algunas personas son tan falsas que ya no son conscientes de que piensan justamente lo contrario de lo que 
dicen.‖ 
Marcel Aymé (1902-1967) Narrador y dramaturgo francés 
Seccion: Sin categoría 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
Las esposas del poder 
Algo pasó en la política nacional porque las esposas de los hombres públicos se convirtieron en el 
eje politico de la gestión de sus maridos. La muestra más espléndida es sin duda Angélica Rivera, 

cónyuge de quien gobernará a los mexicanos a partir del próximo 1 de diciembre. 

Lo mismo ocurre con los matrimonios de otros gobernantes hombres donde la mujer de la casa representa la 
sensibilidad, la bondad e incluso hasta la inteligencia que atempera u oculta las tarugadas del político en 
funciones de Ejecutivo. Basta un poco de fama -como es el caso de Angélica- para distraer la atención del 
pueblo ávido de paradigmas y, por ende, de la esperanza que hace menos trágica la pobreza ahora entreverada 
con la ola criminal y la corrupción que flagela a México. 
Basten otros dos ejemplos para afianzar esta mi tesis, si usted quiere pueblerina. Uno de ellos es Beatriz 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/?cat=1
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/las-esposas-del-poder
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/las-esposas-del-poder
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Gutiérrez Müller y el otro Rosalinda Bueso, esposas de Andrés Manuel López Obrador y Marcelo Ebrard, 
respectivamente. Las dos le han dado lustre a la presencia de sus compañeros de fórmula matrimonial: les 
mejoraron la imagen para ser vistos como hombres familiarmente estables y definidos, además de vigentes en 

el contexto de la política nacional. 
Y si lo anterior no fuese suficiente o con efectos concluyentes, incluya el lector a la controvertida Martha 
Sahagún y a la cordial e inteligente Margarita Zavala, cada cual en su respectivo protagonismo de Estado. 
Viene a cuento la reflexión porque acá en Puebla se ha regateado la presencia pública de Martha Erika Alonso 
de Moreno Valle. Esta "modestia" inducida podría deberse al alto perfil (a veces exagerado) que ostenta o le 
han fabricado a su cónyuge, el mandatario Rafael Moreno Valle. Sólo la vemos en la escena pública cuando el 

protocolo gubernamental exige su aparición al lado del gobernante, su esposo. Es digamos que el mejor activo 

personal de Rafael, fortaleza paradójicamente desaprovechada por quién sabe qué razones. 
Para contrastar lo que acaba usted de leer, observe la actividad pública de Gabriela Moreno Valle Rosas, esposa 
del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Ambos nos han obsequiado su presencia en 
una intensa actividad pública respaldada por programas de interés tanto mediático como social. En otras 
condiciones, digamos que diferentes, la dinámica de este matrimonio ya habría causado prurito al titular del 
poder Ejecutvo de Puebla. Sin embargo, no ha ocurrido esta llamémosle reacción natural, en virtud del afecto e 

intereses familiares y políticos que unen al Uno con los otros dos. 
Lo que viene -así lo percibo- es algo que me atrevo a llamar el renacimiento de Martha Erika. Lo digo porque 
las coordenadas políticas obligarán a los estrategas del gobernador a incluir a su esposa en el protagonismo 
mediático concebido para reposicionar la imagen de Moreno Valle en el gobierno peñanietista, precisamente 
involucrando a Martha Erika Alonso con el otro protagonismo, el de Angélica Rivera. Aunque distantes en el 
origen de la fama pública, las "primeras damas" mencionadas podrían acoplarse e incluso hacer una buena 
amistad siempre y cuando se establezca un conveniente acuerdo para impulsar algunos de los programas 

sociales que den solidez a las acciones de gobierno de sus maridos. Ambas tienen personalidad y carisma como 
para convencer a los gobernados sin anteponer las diferencias partidistas o culturales e incluso ideológicas. Y a 
las dos les conviene hacer un pacto de mutuo apoyo en el que, obvio, Puebla y su mandatario saldrían 
ganando. 
En fin, esto de la política se parece a las telenovelas. Puede ser una trama con mensajes constructivos y hasta 
culturales, o convertirse en un "culebrón" en el cual sus protagonistas estén sobreactuados al grado de 

fomentar desde la pena ajena hasta la sonrisa compasiva. Dependerá de la capacidad actoral de los meros-
meros quienes, en el caso que nos ocupa, está comprobado, son dos histriones de la empatía. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/las-esposas-del-
poder?category_id=119 

 
(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón) 
 

Gobierno vs los toros 
Veintitrés años de tradición e historia taurina en Puebla, serán demolidos. La fiesta brava en Puebla 

está a punto de recibir una estocada, cuyo polémico anuncio ha desencadenado desconcierto, 
inconformidad y sorpresa entre los aficionados. 
Sin protestas ni oposición alguna, las secretarías de Administración y Finanzas confirmaron la destrucción de la 
plaza de toros El Relicario, en su lugar se edificará un hotel que dé mayor funcionalidad al Centro Expositor y 
de Convenciones de Puebla, localizado en la zona de Los Fuertes de esta ciudad. 
El ―compromiso‖ de las autoridades estatales es reubicar la plaza, modernizarla y otorgar a los amantes de la 
fiesta taurina un espacio innovador. Se mencionan Cholula y Cuautlancingo, pero si a la zona de Los Fuertes le 

costaba trabajo asistir a la afición, ¿se imaginan ir hasta Cholula? 
Los únicos descontentos y que han protestado levemente son las agrupaciones de aficionados, matadores y 
subalternos, quienes cuestionan principalmente cuánto tiempo se quedarán sin corridas ante la falta de una 
plaza. 
Gilberto de Ita, arquitecto y constructor de El Relicario, comentó que la advertencia es una realidad cada 

vez más cercana e inminente. El sector taurino fue notificado sobre el desmantelamiento de la plaza, cuyo valor 

―es más significativo que cuantitativo‖. 
El creador del ruedo poblano pidió que al menos la estructura no sea vendida como fierro viejo y se eche a la 
borda el esfuerzo de generaciones para mantener la tauromaquia, en medio de un escenario cada vez más 
complejo para el sector. 
De acuerdo al cronista Alcalino, de La Jornada de Oriente, hace 76 años, en noviembre de 1936, se inauguró 
 El Toreo de Puebla, mejor que El  Toreo de la colonia Condesa en el DF, aunque con un aforo menor: 14 mil 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/las-esposas-del-poder
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personas para una Puebla con no más de 150 mil habitantes. Contaba también con palcos de contrabarrera 
(48), enfermería perfectamente acondicionada, amplia capilla y una buena casa habitación para el conserje. 
Sus amplias corraletas podían alojar hasta cuatro corridas de toros, y el lujoso diseño de sus instalaciones le 

daban un aire mucho más moderno que el de su homónimo capitalino. 
Para evitar la competencia, la plaza fue alquilada por empresarios de la Plaza México y luego de 15 años de 
inaugurarse, no se daban muchas corridas. Incluso había una cláusula en los contratos de los toreros que 
acudían al Coso más Grande del Mundo, de no  actuar a menos de 200 kilómetros del DF. Ese año era 1952 y 
en Puebla empezaron a escasear los festejos. 
El último festejo en el Toreo de Puebla se dio el 5 de mayo de aquel año 1973, bajo un ambiente enrarecido 

por los sucesos del día 1, cuando la Policía Estatal atacó a mansalva la UAP, dejando un triste reguero de 

sangre joven. Esa tarde, Manolo Martínez obtuvo con el  primer reyeshuerta uno más de sus invariables éxitos 
en un coso al que, sin saberlo, estában despidiendo, y fue Mariano Ramos quien cortó, del 3º, la última oreja. 
Alternaban con el gaditano Ruiz Miguel. Hubo aún, a fines de septiembre, un festival benéfico, capítulo final de 
una  historia definitivamente rota cuando, en abril de 1974, la nueva propiedad del coso, una cadena de 
supermercados, inició, sin previo aviso, la rápida demolición de El Toreo. 
Con la destrucción de la plaza El Relicario, la afición taurina poblana recibe una nueva puñalada, ahora por 

parte del gobierno del estado. 
En síntesis, demoler arte para construir ignorancia y alojar turistas. Son los cambios de paradigmas para 
construir nuevas tradiciones, según el gobernador Rafael Moreno Valle. Como diría el clásico: Ajá. 
ACTIVO JIMÉNEZ MORALES 
El ex gobernador Guillermo Jiménez Morales, inquieto como siempre, pese a sus 79 años de edad anda muy 
activo en política. Acompañado del ingeniero Alberto Jiménez Merino, ex legislador federal y ex Secretario de 
Desarrollo Rural de varios sexenios, organizan en la ciudad de México el Octavo Foro de Desarrollo Sustentable 

Internacional, cuyas conclusiones se llevarán a Doha, Qatar, en la Conferencia de las Partes COP-18. 
Guillermo es Presidente del Consejo Consultivo y Alberto es asesor de la Unidad Nacional de Asociaciones de 
Ingenieros (UNAI) y del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt). Dicho encuentro se efectuará del 
9 al 11 de octubre en la Unidad de Congreso del Centro Médico Nacional Siglo XXI. Pedro Eduardo Sánchez 
Anaya es el presidente de la UNAI, 
La UNAI ha realizado siete foros de desarrollo sustentable, que se han celebrado en diversas partes del país y 

que buscan mitigar los gases de efecto invernadero y la adaptación del cambio climático, pues según subrayó 
su presidente, ―es el nuevo reto de la ingeniería mundial y la ingeniería mexicana‖. 
El Octavo Foro incluirá temas como ―El cambio climático y la educación, investigación científica y tecnológica‖, 
―El cambio climático y el medio ambiente‖, ―El cambio climático y el desarrollo económico y turístico‖ y ―El 
cambio climático y el desarrollo social y la salud‖. 
POBLANO, EL OBISPO DE ECATEPEC 
Poca difusión se le dio en Puebla a la toma de posesión de monseñor Oscar Roberto Domínguez Couttolenc, 

poblano, quien se convirtió en el segundo obispo de la Diócesis de Ecatepec, una de las más grandes del 
mundo con más de 2.5 millones de habitantes, a fines del mes pasado. 
Onésimo Cepeda Silva, quien renunció apenas el pasado 7 de mayo al cumplir 75 años, entregó el báculo al 
nuevo obispo de Ecatepec luego de estar 17 años en ese cargo. 
Luego de asumir el cargo, el prelado poblano llamó a las autoridades del Estado de México para redoblar los 
esfuerzos para erradicar la violencia y la inseguridad que priva en la entidad. 
La celebración religiosa se realizó en la catedral del Sagrado Corazón de Jesús, en San Cristóbal, Ecatepec, la 

que mandó construir el ahora obispo emérito de Ecatepec, Cepeda Silva. 
Estuvieron presentes el nuncio apostólico, Chistophe Pierre Cardín, el gobernador Eruviel Ávila; la esposa del 
Presidente Felipe Calderón, Margarita Zavala y el alcalde Indalecio Ríos. Pocos poblanos se vieron por ahí. 
El nuevo titular de la Diócesis señaló que llega a ese sitio ―consciente de mis limitaciones y de la exigencia del 
servicio pastoral en esta tierra, una de las más pobladas del mundo‖. 
Monseñor Domínguez reconoció que se vive una crisis de fe, no obstante la Iglesia trasmite la fe que ella 

misma vive, puesto que no se puede trasmitir aquello en lo cual no se cree o no se vive. Se trata de un gran 

desafío, no obstante que llega en un momento privilegiado ya que es el año de la fe, expresó. 
La Diócesis de Ecatepec está conformada por 99 parroquias y 145 sacerdotes en cuatro zonas pastorales. El 
nuevo obispo de Ecatepec, nació el 13 de mayo de 1956 en Puebla. Ingresó al Seminario Mexicano de Misiones, 
en 1972. Realizó sus estudios eclesiásticos en el Seminario del Instituto de Santa María de Guadalupe para las 
Misiones Extranjeras. 
En fin, como escribió Gerardo Diego (España, 1896-1987 ) ―Torerillo en Triana‖: 

Torerillo en Triana, 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/gobierno-vs-los-toros
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frente a Sevilla. 
Cántale a la sultana 
tu seguidilla. 

Sultana de mis penas 
y mi esperanza. 
Plaza de las arenas 
de la Maestranza. 
Arenas amarillas, 
palcos de oro, 

quién viera a las mulillas 

llevarse el toro. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/gobierno-vs-los-
toros?category_id=62 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

¿Exoneran a Aurora González? 
Qué sabe aurora González Tejeda que nosotros no.   
Algo muy importante debe ser porque tuvo al secretario de Educación, Luis Maldonado, acorralado a través de 
un amparo en el Juzgado Cuarto de Distrito y de pronto se desistió la semana pasada.   

Hace unas semanas en esta columna se informó que la presidenta de la Asociación Nacional de Padres de 
Familia logró detener la averiguación previa que tiene en su contra por el delito de usurpación de funciones 
(aunque en la SEP lo nieguen y le echen la culpa a la PGJ) y de pronto tiró su propia defensa legal.   

¿Ya la perdonaron?   
Es sólo una pregunta.   
Porque cuentan que el fantasma de la exoneración ronda la SEP.   
¿Será?    
**      **      **    
Aquí un interesante correo en donde se describe el panorama sobre el proceso preelectoral del Colegio de 
Ingenieros:   

"Jaime Alejandro Maldonado Reyes anunció que buscará la presidencia del Colegio de Ingenieros Civiles de 
Puebla (Cicepac) a través de la planilla "Ingenieros en Evolución", cuyos comicios se llevarán a cabo el 30 de 
noviembre próximo.  
De esta manera, ya suman dos aspirantes que buscan la dirigencia de dicho organismo. El otro contendiente es 

Jesús Alarcón Cardoso y no se descarta que en los próximos días pueda surgir otro candidato.  
Ingenieros en Evolución  

Planilla  
Jaime Maldonado  
Actualmente forma parte del Consejo Directivo de AECO.  
Enrique Espinosa Herrera  
Actualmente preside el Comité de Campaña Financiera, desde donde presiona a fin de que el Consejo Directivo 
consiga trabajo para sus empresas.  
Estos dos personajes son el equipo cercano de Francisco Rodríguez Reyes, ex presidente destituido y que 

actualmente no forma parte de la Junta de Honor del Colegio.   
Sandra Rocío flores Hernández  
Especialista en danza regional. Ha sido la organizadora de los torneos de ajedrez que más bien parecen 
festivales escolares por la escasa por no decir nula participación de asociados y la nutrida concurrencia de 

grupos escolares.   
Rodolfo Carretero Villegas  
De muy esporádica asistencia en el Colegio, salvo en épocas electorales. Del equipo de confianza de Víctor 

Canarios ausente en esta elección".   
Hasta aquí esta pequeña radiografía.    
**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31088:%C2%BFexoneran-a-
aurora-gonz%C3%A1lez?&Itemid=137 
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http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31088:%C2%BFexoneran-a-aurora-gonz%C3%A1lez?&Itemid=137
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(Trascendió Puebla) 
 
:Que la delegada federal del Registro Agrario Nacional, Violeta Reyes Blanco, prepara un intenso cierre de la 
administración federal en el estado porque no quiere dejar expedientes agrarios sin resolver, porque sabe del 
valor de entregar buenos resultados. 
Adicionalmente Reyes Blanco representa un capital político importante para el Partido Acción Nacional donde 

milita desde hace varios años y se ha ganado el derecho de formar parte del Consejo Estatal de ese partido 

político, y todo indica le sobra cuerda. 
:Que en la mayoría de los municipios del estado estarán muy agradecidos con el gobierno de Rafael Moreno 
Valle por la limpia en la Dirección de Vialidad Estatal, que se había convertido en un centro móvil de extorsión y 
robo contra automovilistas y trasportistas de carga. 
Las carreteras interestatales se habían convertido en una gran fuente de ingresos para uniformados con placa y 
patrulla para fastidio de los ciudadanos en vías carreteras, como ocurre en Ciudad Serdán y Acatzingo, 
protegidos por los delegados. 

:Que en las oficinas de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot) todo 
funciona con normalidad y sin sobresalto porque ante las versiones de la salida de Amy Camacho en nada ha 
alterado la actividad administrativa porque como quiera no hacía pie en la Secretaría. 
Se extraña lo que se tiene, pero ante la ausencia en tiempos prolongados de la funcionaria estatal en la Ssaot a 
nadie le extrañaría el ascenso del subsecretario Juan Carlos Morales Paéz porque ha sido en realidad el titular 
de facto y de las confianzas de su ex jefe en la Secretaría de Finanzas. 

:Que de los 217 presidentes municipales del estado, sólo 13 obtuvieron el premio nacional en desarrollo 
municipal a través del instituto nacional para el federalismo y desarrollo municipal, entre quien destaca el edil 
de Chalchicomula de Sesma, Raúl Zárate Mata. 
:Que este martes los trabajadores de la Secretaría de Salud estarán de manteles largos porque celebran ―el día 
del trabajador de la salud‖ en un conocido salón de fiestas en San Manuel, al que asistirá el secretario Jorge 
Aguilar Chedraui. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160420 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
“Hora de definiciones a la alcaldía poblana”  
Esta semana es importante en las redefiniciones en torno a los protagonistas y escenarios electorales para las 
elecciones intermedias del 2013 para renovar ayuntamientos y Congreso local. 

La atención se centra en torno a quién sería la mejor carta para postular al candidato a la presidencia municipal 

de la ciudad capital y a proyectar a quién sería el mejor perfil para encabezar el Congreso local. 
Se despejaría en las próximas horas la duda en torno a quién de los aspirantes a la nominación ha logrado 
mayor penetración y aceptación entre la población que determine la conveniencia de mantener en el juego a 
tres de los cuatro funcionarios públicos, o reducirlo a dos. 
Uno de ellos ha prolongado su silencio por más de una semana, lo que no significa que esté fuera de la puja y 
la expectativa en su equipo sería aplicarse a fondo. 

Uno de los aspirantes a la candidatura a la alcaldía poblana ha mostrado más anexiones de apoyo de 
compañeros del gabinete en eventos públicos donde una de las bases sociales es el voluntariado. 
Llama la atención que una de las principales figuras femeninas mantiene una simpatía y respalda las 
aspiraciones de uno de los aspirantes a la nominación a la alcaldía poblana, misma que ha hecho lo posible por 
empatar las agendas para favorecer el respaldo. 
Aunque nadie conoce los resultados de los estudios de opinión en torno al conocimiento y aceptación, en cada 
círculo de colaboradores dan por aventajados dos de los tres finalistas, lo que determinaría a quién bajarían de 

la carrera. 
En las próximas horas se podría conocer la decisión final de si en la competencia interna para obtener la 
nominación a la alcaldía poblana será de tres o de dos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160413 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160420
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160413
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El PRI 2013 para Dummies  
La elección de 2013 no está pasando inadvertida para un PRI que aunque no lo parezca, se mueve para ser 
competitivo en Puebla. Tan es así, que van 10 puntos a tomar en cuenta para saber qué está haciendo el 

tricolor con miras al primer domingo de julio próximo. 
1. En el CEN tricolor se da por hecho que el mejor candidato que podrán tener en la elección de alcalde por la 
ciudad de Puebla es José Chedraui. 
Enrique Doger se desvanece aun cuando diga ser apoyado por Miguel Ángel Osorio Chong, quien en la realidad, 
cuentan que a todos los dice que sí, pero no les dice cuando. 
2. Tan es esto real, que malas compañías aseguran que José Chedraui recibió el pasado jueves un paquete de 

estrategia electoral de parte del grupo Sostén. Y si no lo creen, no hay más que echarle un ojo al avatar de su 

cuenta en twitter: @JoseCheBu. 
3. Uno de los últimos espaldarazos al empresario Pepe Chedraui llegó desde el Senado de la República. La 
semana pasada, en una cena de chiles en nogada organizada por Lucero Saldaña, el líder de la cámara alta, 
Emilio Gamboa, dedicó unas palabras a los asistentes. Cuentan las malas compañías que la anécdota comenzó 
con algo así como: ―Recuerdo las comidas de chiles en nogadas organizadas por Don José Chedraui, donde nos 
acompañaba su talentoso hijo Pepe, con un gran futuro partidista‖. Y allí, el que entendió, entendió. 

4. Para nadie es novedad que lo que atañe al PRI poblano, se define en la oficina de Finanzas del CEN. Esa que 
está ocupada por Jorge Estefan Chidiac, el verdadero líder tricolor poblano al que más de uno, ya le rinde 
pleitesía. 
5. Fernando Morales, según las malas compañías, se irá del tricolor antes de que llegue diciembre. Juran que 
negocia su salida a cambio de una delegación federal, por eso de seguir viviendo del presupuesto. 
6. Dos son los nombres que más suenan para suplir al actual líder tricolor. El primero es el de Lucero Saldaña. 
El segundo, el del talentoso Guillermo Deloya. 

7. Sin embargo, nadie descarta que al final se sume Jaime Alcántara, aunque sus fuertes nexos con la 
administración panista actual, se han convertido en un ―pero‖. 
8. Sigue fuerte el rumor de que las delegaciones federales en Puebla, serán ocupadas por priistas de otros 
estados. Eso no ocurrirá en todas las plazas, pues en las entidades priistas dejarán a los mandatarios acomodar 
a quien quieran. 
9. Aún así, no es descartable que algunas delegaciones sí sean ocupadas por poblanos, aunque estas serían las 

mínimas y sólo aquellas donde el gobierno federal, tenga un interés especial. 
10.   Hoy por hoy, para el PRI Puebla es prioridad en su mapa político electoral, pues a decir de las malas 
compañías, sólo desde allí podrán controlar el proyecto de Enrique Peña Nieto dentro de sus 6 años de poder: 
recuperar para el tricolor, todas las gubernaturas. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160417 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Inundaciones y abuso de poder (primera parte) 

Es una lástima que por la ambición de unos cuantos, por el interés de familias poderosas, de empresarios 
potentados, de ex funcionarios públicos abusivos, de grupos que estuvieron en el servicio público sólo para 
saciar su bestial apetito de poder, el fin de semana pasado se haya perdido la vida de una persona a causa de 
la inundación provocada por la tromba que recién azotó la ciudad.  
Y se preguntará, usted, qué relación tiene el fenómeno natural con la codicia a la que hago referencia.  
Esto es muy fácil de entender. Hagamos memoria. 

Antes, Avenida Nacional y Boulevard Margaritas, toda esa zona de la ciudad, era una represa en la que siempre 
han desembocado el Río Chinguiñoso y la Laguna de San Baltazar. Ambos caudales van a parar a las negras y 
pestilentes aguas del Río Atoyac. 

Esto, por supuesto, que no es nada nuevo, ya que las autoridades municipales, estatales y federales, así como 
el SOAPAP, la CNA y el resto de los encargados de preservar y cuidar el medio ambiente en Puebla, siempre lo 
han sabido.  
El desarrollo y crecimiento de la ciudad obligaron a los gobiernos pasados a cubrir aquella gran represa para 

construir vialidades sin las precauciones necesarias y sin los mínimos estudios de ingeniería hidráulica para 
evitar lo que hoy está sucediendo: Las graves inundaciones. 
Gobiernos federales, estatales y municipales pasaron por Puebla y el problema de aquella zona nunca fue 
resuelto. ¿Por qué? ¿Quién sabe?  

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(puiIyu%20-p%20uEy)&id=2167
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No es la primera, ni la última vez, seguramente, que se registra una inundación en aquel lugar de la capital 
poblana. Sólo que hoy, los gobiernos vigentes son los que pagan los platos rotos y nada tienen qué ver con 
esto.  

Nunca nadie, insisto, hizo nada para resolver el problema, ni el gobierno deManuel Bartlett Díaz, hoy 
senador; ni el de Melquiades Morales Flores, ni el de Mario Marín Torres, en el caso de los gobernadores 
poblanos de los últimos tiempos; ni mucho menos los presidentes municipales, como Luis Paredes 
Moctezuma, Enrique Dóger Guerrero, actual diputado federal, yBlanca Alcalá Ruiz, hoy senadora por el 
PRI. 
Todos, como dijera el clásico, se hicieron ojo de hormiga para resolver el problemón de aquel tramo de la 

ciudad que se ha convertido en una trampa de muerte para quienes lo habitan.  

En la zona, las vialidades se abrieron, sí; las calles se construyeron, también, y hasta un espacio de 
entretenimiento familiar se edificó en el lugar para tapar el verdadero problema. Empero, nunca, nadie, actuó a 
fondo. 
Sin embargo, una vez cubierta de tierra la represa del Chinguiñoso, ya edificado un espacio deportivo y 
protegida un área boscosa federal, no faltó el abusivo que intentó apropiarse el terreno utilizando todas las 
artimañas legaloides para presentarse como el supuesto propietario de una zona que resultó ser federal. 

El espacio que le mencionó se ubica justo en la 11 Sur y Avenida Margaritas, donde antiguamente se 
encontraba la compuerta de la represa del Chinguiñoso. Espacio que permitía dar paso al agua de lluvia para 
desembocarla en el Atoyac y evitar inundaciones.  
En ese lugar, intentaron, desde hace más de tres años, construir un espacio de vivienda social, primero; una 
plaza comercial, después, y un centro comercial como última posibilidad. 
Por supuesto, nunca se logró ninguno de los proyectos debido a que los supuestos empresarios, sus abogados, 
sus negociadores, sus operadores y todos sus cómplices, no pudieron acreditar legalmente la propiedad como 

suya. 
Se utilizó toda la influencia, el dinero y el poder para tratar de hacerse de la represa -zona federal- que 
taponearon para edificar su proyecto empresarial. 
Los abusivos empresarios un día cercaron el lugar, introdujeron maquinaria de construcción y empezaron a 
tirar árboles, a bloquear el cause del río y a hacer su santa voluntad en un terreno federal que se agandallaron 
con el amparo del gobierno marinista. 

La historia no tiene desperdicio alguno y aquí la documenté, puntualmente, a detalle. Entonces, nadie hizo caso 
y las consecuencias ya empezaron a salir a flote. Llevamos un muerto y quién sabe cuántos posibles más. 
Así que por la gravedad del asunto, en las próximas ediciones de Posdata vamos a informar sobre el caso a fin 
de alertar a las autoridades federales, estatales y municipales para que tomen cartas en el asunto. 
Sobre todo, porque en el caso están metidos, como me lo dijeron mis abogados cuando estuvimos investigando 
a fondo el caso, peces muy gordos de la talla de la familia Pacheco Pulido y uno que otro marinista 
arrepentido.  

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-
(puiIyu%20-p%20uEy)&id=2167 

 

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 
Diputados priistas poblanos ni pintan en San Lázaro 

 La panista Blanca Jiménez criticada por su “abstinencia” 

 En 10 días cobran su segunda “dieta” de más de 100 mil pesos 
¿Saben ustedes quienes son los diputados federales priistas y que han hecho desde que a finales de 
agosto llegaron al Congreso de la Unión?. 
De no ser por Enrique Doger Guerrero, que se reúne con los medios de comunicación y declara de todos los 
temas legislativos no se conocería nada del supuesto trabajo legislativo que realizan los 14 diputados poblanos 
del PRI. 
Pero que tal el 10 de septiembre –a 10 días de tomar protesta- ya cobraron su primer sueldo –dieta- y la 

próxima semana estarán cobrando su segundo mes donde los ingresos superan los 100 mil pesos. 
La única diputada que ha sido objeto de atención de los medios de comunicación, sobre todo el diario Reforma 
fue la legisladora panista que representa el Distrito 9 de la capital Blanca Jiménez Castillo, pero no por su 
participación en tribuna, ni por su brillantes, sino porque en su twitter señaló que tuvo “abstinencia” en 
lugar de decir que se “abstuvo” en la votación. 
Con ese twitter de ignorante no bajaron a la legisladora que ha pretendido ser la dirigente estatal de Acción 
Nacional. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(puiIyu%20-p%20uEy)&id=2167
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(puiIyu%20-p%20uEy)&id=2167
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(puiIyu%20-p%20uEy)&id=2167
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¿Pero ustedes se acuerdan quienes son los legisladores poblanos en el Congreso de la Unión? 
Les recuerdo: 
Distrito 1 Huauchinango.- Guadalupe Vargas Vargas PRI (hija del Secretario de Seguridad Pública del 

gobierno panista Ardelio Vargas. 
Distrito 2 Zacatlán.- José Luis Márquez Martínez, PRI, diputado local con licencia y ahora representante 
federal. 
Distrito 3 Teziutlán.- Víctor Emmanuel Díaz Palacios, PRI, Ex diputado federal y ex Secretario de Desarrollo 
Rural con Melquiades Morales Flores. 
Distrito 4 Zacapoaxtla.- Josefina García Hernández, PRI, ex diputada local. 

Distrito 5 San Martín Texmelucan.- Carlos Sánchez Romero, PRI, “El líder”. 

Distrito 6 Puebla.- Enrique Doger Guerrero, PRI, Diputado local con licencia. 
Distrito 7 Tepeaca.- Jesús Morales Flores, PRI, Diputado local con licencia. 
Distrito 8 Ciudad Serdán.- Ana Isabel Allende Cano, PRI, Diputada por el distrito del Gobernador. 
Distrito 9 Puebla.- La diputada en “abstinencia” del PAN, Blanca Jiménez Castillo. 
Distrito 10 San Pedro Cholula.- Julio Cesar Lorenzini Rangel, PAN, Diputado local con licencia. 
Distrito 11 Puebla.- María Isabel Ortíz Mantilla, PAN, que ha asegurado que buscará ser Presidenta de la 

comisión de ecología. 
Distrito 12 Puebla.- Néstor Gordillo Castillo, PAN, uno de los consentidos y alfiles del mandatario poblano. 
Distrito 13 Atlixco.- Rocío García Olmedo, PRI, Ex diputada local. 
Distrito 14 Izúcar de Matamoros.- Filiberto Guevara González, PRI, diputado local con licencia y cercano al 
gobernador. 
Distrito 15 Tehuacán.- María del Carmen García de la Cadena, PRI, hermana de  Willy, ex diputado por ese 
distrito. 

Distrito 16 Ajalpan.- Lisandro Campos Córdova, PRI, líder antorchista y familiar directo del dirigente 
nacional Aquiles Córdova Morán. 
Los dos plurinominales del PRI son la dirigente de Antorcha Campesina en Puebla capital, Soraya Córdova 
Morán, así como el candidato perdedor al gobierno en 2010, Javier López Zavala. 
¿Ustedes creen que como dicen los nuevos spots de la LXII Legislatura federal estos diputados poblanos 
estarán ―Construyendo las leyes que México necesita‖?. 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Edil de Texmelucan, solo, sin información y sin autoridad 
Teodoro Ixtlapale Caporal lleva 15 días como alcalde de San Martín Texmelucan y es la hora en que no conoce 

las nóminas del ayuntamiento, no tiene acceso a la información de la Tesorería, no puede nombrar funcionarios 

de primer nivel, no controla a la Policía Municipal, no le hacen caso dos grupos de servidores públicos que 
laboran en la Comuna, no tiene proyecto de obra pública y tampoco se sabe que rumbo dará a la 
administración que encabeza. 
En San Martín Texmelucan se creía que no podía haber peor alcalde que Noé Peñaloza, quien fue edil en el 
trienio pasado, endeudó a la Comuna, provocó una constante crisis de ingobernabilidad y su plan de gobierno 
eran meras ocurrencias. Ahora empieza a crecer la idea de que Teodoro Ixtlapale Caporal va a superar con 
creces a Peñaloza. 

Ixtlapale llegó al cargo por ser el suplente de Carlos Sánchez, el edil de Texmelucan que pidió licencia para 
volverse diputado federal. El problema del nuevo alcalde es que es una persona joven que no tiene carácter, 
que no sabe dar órdenes, que no sabe planear, que no tiene grupo político y lo que es peor, que ya se peleó o 
distanció con las facciones del PRI que dominan el escenario político de ese municipio. 
En estos últimos 15 días, siempre que Ixtlapale da una orden a los funcionarios que encontró, la respuesta es 

que lo ignoran. No le hacen el menor caso. Y es que la mayoría de los servidores públicos se sienten protegidos 
por los regidores que son controlados por los grupos de Carlos Sánchez y el presidente del Congreso local, 

édgar Salomón Escorza. 
Un grupo de la sociedad civil está espantado de que se repita una crisis similar a la que se vivió con Peñaloza, 
que provocó daños severos a la economía, a la estabilidad social y la seguridad pública. Por esa razón se han 
ofrecido mediar para sentarse a negociar con cada uno de los miembros del cabildo y éstos hagan un acuerdo 
con el edil que permita funcionar al ayuntamiento. 
La respuesta testaruda de Rodolfo Ixtlapale ha sido negarse a aceptar esa propuesta. Sin darse cuenta que en 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Martes 02 de Octubre de 2012 

 

 

 48 

la medida en que pasan los días y no toma las riendas del gobierno local, no solamente provocará conflictos a 
la comunidad, sino que se irá enredando en el manejo de la administración pública y eso le podría costar que 
en poco tiempo empiece a enfrentar cargos del Órgano Superior de Fiscalización. 

El nuevo alcalde tendría que haber llegado con un grupo de funcionarios, ajenos a los grupos políticos de San 
Martín Texmelucan, así como con un nuevo plan de desarrollo para ejecutarse en menos de un año, que es el 
periodo que en términos reales tendrá para hacer algo a favor de la comunidad. Nada de eso hizo, ya que no 
tiene asesores de altura.  Por eso el edil cree que de manera espontánea su gobierno tomará rumbo. 
Ayer gente cercana al alcalde citó a una rueda de prensa, con diversos actores sociales y políticos del 
municipio, para hacer un llamado a los regidores para que den gobernabilidad al municipio. La idea, que no era 

mala, pero se les salió de control. Al final la percepción que se impuso es que el alcalde no sabe cómo 

gobernar. 
Youshimatz causa enojo y zozobra entre maratonistas de Puebla 
Hay una máxima en México: Buen deportista olímpico, por lo general pésimo funcionario público. 
Tal condición se pueda aplicar a Manuel Youshimatz, quien fue un ciclista medallista en los juegos de 1984 
celebrados en Los Ángeles, California, pero a nivel local ha sido un gris director del Instituto Poblano del 
Deporte (IPD). Una prueba de ello es la catastrófica organización del Maratón Internacional de este año. 

A 54 días de que se realice la competencia, es  la hora que no se emite la convocatoria de la carrera, se 
desconoce la ruta del maratón y la planeación. Dicha situación denota una completa desorganización, pues a 
estas alturas todos esos aspectos tendrían que ya estar definidos, tal como siempre ocurre en este tipo de 
actos tanto en México como en el extranjero. 
Se supone que el maratón tendría que realizarse el próximo  25 de noviembre y muchos de los posibles 
participantes se preguntan si se podrá realizar, ya que las autoridades del municipio de Puebla y del gobierno 
del estado les fascina tener citada la ciudad con obras públicas que se realizan al mismo tiempo, sin planeación 

y sin importar los daños que provocan a la población. Y la ruta tradicional de la carrera estaría atravesada en 
varios sitios por dichos trabajos. 
El problema de fondo tiene tres aristas. Uno: es que Manuel Youshimatz no de la cara y no informa sobre el 
evento. 
Dos: lo más grave, es que para correr un maratón se necesita de un entrenamiento previo de tres meses. Si se 
cancela la carrera, sería una falta de respeto, de seriedad, de compromiso, con docenas de ciudadanos, de 

todas edades, géneros y condiciones sociales que se han estado alistando para competir. 
Y tres: al parecer Youshimatz desconoce que su antecesor en el cargo, Salomón Jauli Dávila, fue un hombre 
que destacó en Puebla, en México y el mundo por su pasión por el deporte, que incluía una implacable 
organización del Maratón Internacional de la ciudad de Puebla, que empezó a realizar desde la época del 
gobernador Guillermo Jiménez Morales. 
Queda claro que Youshimatz no ha podido ―llenar los zapatos‖ que dejó Jauli. Aunque tal vez no le importe ese 
reto, ya que este ciclista es uno más de los funcionarios públicos que llegaron a Puebla a este sexenio para 

incorporarse al gobierno del estado sin importarles en dejar una imagen de armonía, convivencia y tolerancia 
con la ciudadanía poblana. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/edil-de-texmelucan-solo-sin-informacion-y-sin-
autoridad_id_14294.html 

 
(Editorial) 
 
SECOTRADE: negligencia y desdén 
En la edición de este martes presentamos una narrativa de la asociación civil Tetela Hacia el Futuro, en la que 

se relata a detalle la visita que el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico 
(Secotrade) hizo el pasado viernes a ese municipio de la Sierra Norte de Puebla con el propósito de tratar de 
convencer a los pobladores de las ―bondades económicas‖ que puede generarle la instalación de la minera 
Frisco en esa región. 
La reacción de las más de 2 mil personas a las que el funcionario se dirigió en el auditorio municipal es 

entendible y justificada, pues los ciudadanos se han informado y documentado ampliamente sobre las 

consecuencias que las minas a cielo abierto –como la que la empresa de Carlos Slim pretende construir para 
explotar yacimientos de oro y plata en Tetela– han tenido en otras partes del país y el mundo. 
Así, los habitantes de la Sierra Norte saben bien de los efectos nocivos y permanentes que la actividad minera 
conlleva para el medio ambiente, la salud humana y la economía de las regiones. 
La devastación de cerros, el aniquilamiento de la flora y la fauna, el envenenamiento de ríos y aire con la 
liberación de cianuro –utilizado para los procesos de depuración en las minas– son costos que de ninguna 
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manera pueden ser pagados con ―grandes inversiones‖. 
Sin embargo, la lógica de Rodríguez Regordosa y del gobierno estatal persiste en hacer creer que eldinero es la 
base del progreso, desdeñando sistemáticamente el criterio de los ciudadanos y de los pueblos. 

La actitud del titular de la Secotrade, al salir prácticamente huyendo del auditorio municipal de Tetela de 
Ocampo y no responder con certezas a quienes le manifestaban su rechazo a la mina es un gesto que no debe 
ser considerado como fortuito, sino una conducta que deja al descubierto el poco respeto que la actual 
administración, encabezada por Rafael Moreno Valle, tiene por los ciudadanos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/secotrade-negligencia-y-desden_id_14293.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Se avecina otro albazo legislativo 

• Será a la Ley del Notariado  
• Le llueve a Blanca Jiménez 
Otra sorpresa se avecina en el Congreso del Estado pues en los próximos días se estarían ―discutiendo‖ 
reformas a la Ley del Notariado, claro, sin que tengan la menor oposición por parte de los legisladores, por eso 
lo de discutir es solo un decir, pues al parecer se estaría echando por tierra el avance que se había dado desde 
la Legislatura pasada cuando se aprobó que las Notaría se asignaran previo examen de oposición de los 
interesados. Ahora la pretensión es volver a los ―regalos políticos‖ y adjudicar las patentes al gusto y antojo de 

quien lo puede hacer, por eso es que se espera que pronto llegue al Congreso esta iniciativa de reforma, de la 

cual por cierto, el Consejo de Notarios no tiene ni la menor idea. 
En la rueda de prensa de ayer donde estuvieron presentes los diputados federales panistas, encabezados, no 
por Rafael Micalco sino por Javier Lozano, una reportera que asistió al evento cuestionó a Blanca Jiménez 
Castillo sobre los puntos específicos de la reforma laboral que defendieron ayer.  
Es claro que no supo y Javier Lozano tuvo que entrarle al quite al escribir en su i-pad la respuesta a su 

compañera. Este evidente desconocimiento hizo enojar a la diputada quien cuestionó a la reportera sobre si se 
trataba de algo personal. 
Tan perdida está la novel legisladora que incluso el periodista Álvaro Delgado le cuestionó su doble discurso vía 
twitter: @BlancaJC, ¿por qué votó con el PRI, Verde y Panal contra la democracia sindical?; Insisto Diputada, 
¿por qué lo hizo? Este sábado el PRD tendrá que elegir a su dirigente estatal y donde el que se ve firme es el 
diputado local Erick Cotoñeto, luego que fracasara la propuesta de Socorro Quezada, quien de plano no logró el 
consenso entre las corrientes perredistas. 

En la lista estaba Julián Rendón, de quien se dice era el ―enviado‖ de Casa Aguayo y ya declinó a participar, 
también ante la falta de apoyo para llegar a la dirigencia estatal, por lo que se espera que para el sábado se 

elija a Cotoñeto, previo consenso y dicen algunos, hasta ―línea‖ del flamante senador Luis Miguel Barbosa 
Prieto. 
CONFETI…Hoy se analizará en la Suprema Corte de Justicia, la acción de inconstitucionalidad promovida por el 
Partido Acción Nacional, en contra de la reforma a la Ley Electoral aprobada por el Congreso del Estado, hace 
un mes…por lo tanto, la fecha de inicio del proceso electoral todavía no está definida…sin embargo, como 

dijimos, el objetivo de impedir la continuidad de Juan Carlos Mondragón al frente del PAN, se logró…pero aún 
falta mucho por escribirse en este capítulo. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4893 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Nueva unidad RMV-PAN-Gobierno 
El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, está dispuesto a recuperar todo en el PAN. 
Y todo es todo. 
Sus ex aliados, ex promotores, ex seguidores y  compañeros de partido. 
Por eso ha mandado diversas señales de unidad al alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez y al interior del PAN. 
También sus operadores políticos se han puesto a trabajar a marchas forzadas. 

Con el ayuntamiento de Eduardo Rivera son evidentes las muestras de paz y unidad que desea enviar el 
mandatario. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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La promoción de todo tipo de eventos y obras, así como el anuncio de las mismas, van con logotipos del estado 
y el municipio poblano. 
No más filtraciones en contra de ningún funcionario. 

Tampoco en contra del aún líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana. 
Moreno Valle se ha dado cuenta que tiene el tiempo encima y ha diseñado otra estrategia para llegar fortalecido 
al 2013, en donde se disputarán 36 diputaciones y se renovarán 217 presidencias municipales de 4.8 años. 
Ha entendido que necesita de todos para conservar el poder y darle vida a su proyecto transexenal. 
Por eso sus operadores trabajan a marchas forzadas para vender los beneficios del morenovallismo. 
Y vaya que los resultados comienzan a verse. 

 Son sorprendentes. 

Inclusión en general, atención por igual y no más enemistades. 
Ha regresado a Puebla la paz social, política y todo tipo de acuerdos con los poderes locales. 
Rafael Moreno Valle Rosas sabe perfectamente que jamás regresará el marinismo, corriente política a la que le 
arrebató el poder en Puebla y que persiguió con justificación. 
No más discordia en la Puebla donde lo mejor está por venir. 
Moreno Valle sabe el nombre de los personajes que le han dado resultados y por eso cada vez más les cede 

poder. 
Con otros solo juega para no pelearse. 
―Hay que sumar e incluir a todos. Hay que construir agendas de trabajo e inclusión‖, dice. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 

 
 
(Angelopolitanas) 
 
Finalmente mañana se llegará a un acuerdo panista sobre el caso Puebla, que implicará la unidad de las 
distintas fuerzas y la elección de una nueva dirigencia estatal que garantice equidad y respeto a las distintas 
fuerzas. 

El factor de cohesión es la elección del 2013 y la necesidad de Acción Nacional por ratificar triunfos. La cohesión 
se da a partir de mantenerse en el poder, que pequeño o grande lo tienen, y es que la orfandad que les 
generará salir de Los Pinos tendrá dimensiones colosales. El poder une a los panistas. 
@ 
Las lluvias del fin de semana causaron estragos en por lo menos cinco colonias del sur de la ciudad (Mayorazgo, 
Paraíso Mayorazgo, Leobardo Coca, Patrimonio y Bugambilias); los vecinos alegaron que las inundaciones son 

más frecuentes desde que se inauguró la avenida Margaritas, y pidieron la construcción de un colector pluvial, 

pues la sola limpieza del río es insuficiente. 
Soapap por lo pronto anunció un canal de desfogue para el sur, mientras que Actívate por Puebla lanzó una 
convocatoria vía Facebook (Red Actívate Por Puebla) para llevar ayuda a los afectados; el centro de acopio es el 
Oxxo de la avenida Nacional y calle Margatitas, donde se recibe ropa y agua embotellada. 
Habrá que prepararse, pues Conagua ya anticipó más lluvias y vientos fuertes para prácticamente todo el país a 
lo largo de este martes. 

@ 
A los que también les llueve son a los policías con historial negro, pues siguen las pruebas de confianza a los 
encargados del orden y vigilancia del estado. 
Ayer a las 9 de la mañana elementos de Seguridad Vial estatal fueron llamados para revisar los resultados de 
esta prueba. El resultado fue contundente: 80 de ellos no pasaron el examen, por lo que fueron despedidos. 
Los policías estaban asignados a la zona metropolitana de Puebla y a las 35 delegaciones en la que se prestan 
los servicios de la Dirección de Seguridad Vial de estado. Y si eso le suena como algo menor, tome en cuenta 

que entre los despedidos había 10 delegados. 
La consigna no es más que cumplir el compromiso con la sociedad de tener personal acreditado en materia de 
seguridad. 
@ 
Hoy se conmemora la matanza estudiantil del 2 de octubre de 1968. A 44 años del hecho, el ayuntamiento 
poblano aprobó el dictamen para el cambio de nombre del bulevar Díaz Ordaz, a 2 de Octubre. 

Como en aquellos años, los estudiantes se encuentran activos, por lo que el movimiento YoSoy132 ya citó a una 
marcha a las 17:00 en el zócalo de la ciudad; estarán presentes alumnos de la Ibero, UDLA y Universidad 
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Madero. 
@ 
Si de temas sociales hablamos, ahí tenemos a la población de Tetela de Ocampo, que el viernes sentó en su 

reunión al titular de SECOTRADE, Pablo Rodríguez Regordosa. 
Lo llevaron al cerro de Espejeras donde pudo constatar la riqueza biológica con que cuenta el municipio, pudo 
ver el bosque húmedo, los manantiales que abastecen a la población, le quisieron explicar el porqué del rechazo 
a la mina de Slim, pero antes de poder decir más, el secretario salió del auditorio municipal sin explicación de 
por medio. Acaso el ruido de la biodiversidad de Tetela no le permitió escuchar más a la población. 
http://www.ngpuebla.com/node/40163#.UGrCu5jMjTg 
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